
洞峰公園の将来についての意見

今のような景観を残しつつ、発展もした方がいいと思います。

現状維持

駐車場を増やしてほしい。

ここ数年、ばたばたで現場が影響を受けている印象があります。
テニス教室では、昨年度、冬期の土日の大人の教室が開催見送りされ、そのことで、私はテニスをする習慣がすっかり途切れてしまい
ました。1年の途切れと思うかも知れませんが、私にとっては影響が大きかったです。
スポーツ教室のチラシも簡略化され、何曜日に何の講座があるのかを示すページが削減され、とても不便になりました。その一方で、
中身が無くなってしまったチラシはフルカラーで、さらに印刷部数は過剰と感じます。ネットで見るでしょみんな、というのかもしれ
ませんが、私のように、ネットは利用できるけれども、どうしても信頼できない、嫌い、という感情をもつ身としては、白黒再生紙で
も良いから、講座の曜日、時間帯等を示す従来の資料に対応するものが体育館の棚にこれまでどおり置いてあることは大事なことだっ
たのですが。なお、webページも、わかりにくいと感じます。現場の混乱の中、十分な代替案を検討できずに節約だけが表に出ている
印象を受けております。

形式的なホームページではなく、公園を利用してみたいと思わせるホームページを作るのは利用者を増やす方法として有益だと思う。
つくばの良さにもつながる自然の豊かさは、決して壊してほしくない。

地域に根ざした、ランドマークとしての存在は誰もが考える意義と考える。将来性を担保するため、ランドマークとしての存在意義で
はなく、JAXAのように「つくばのブランド力を高める唯一無二無二の存在」にするべく、強化していく必要がある。
多様な見地を積み上げたコンセプティング、これを叶えるリーダーシップは、未来の洞峰公園と地域市民の幸福度、つくば市や茨城県
の魅力、ひいては国家価値の向上につながる、険しくも大変有意義な政策となり得る。
市長や市議の力量が試される重要案件のため、有権者としても注目し可能な限り参加・尽力したい。

つくば市の財産として大切に守っていくと共につくば市のシンボル的な場として有効に活用していくのが良いと思います。

 ドッグランが欲しい 
洞峰沼が汚いので、「池の水抜いてみた」に応募したらいいのでは？

市民のための公園として今のまま維持してほしい。

町の真ん中に、市民が自分たちのスタイルで楽しむ事ができる公園は、貴重です。収益も大事だと思いますが、県の方針は受け入れ難
いです。私達のスタイルで決めていきたいです。

 子供たちが安心安全で遊べ、冬の夕方に暗くなっても、人がいるので目があるのが本当に助かっています。
 明け方は、人が少なく空気のキレイさ、太陽が近く大きく見えるのもまた最高です。

そんなところも魅力として、ピックアップして行って欲しいです！

のどかでのんびりできるところであってほしい。

今のまま自然豊かであってほしい。要望：電灯が切れているところ、時計修理してほしい。暗いと転びます。夜の学生の自転車が危な
い。スピードを出して並走している。

 洞峰公園の維持費が大変ならクラウドファンディングで維持費を集めるというのも一つだと思います。
グランピング等で収益を求めるならば施設利用料をあげても良いと思う。

自然豊かでゴミもなく、老若男女すべてが楽しめる今の洞峰公園の雰囲気がずっと続いて欲しいです

管理棟のところに小さなコンビニ(駅構内にあるような)があれば、とても便利だし皆利用して収益もでると思う。

大変美しく、手入れも行き届いて、いつ行っても気持ちよく、自然豊かな公園があってくれるのは、心の拠り所であり、癒しの場に
なっています。小さな子供がいる家庭から老人まで、気軽にいつでも気持ちよく利用できる公園は、つくば市が誇る財産だと思いま
す。
ずっと次の世代へも引き継いでほしいです。
コーヒーショップなどの静かな施設を導入、入場料をとる、など、お金をとって維持管理していただきたいです。
難題だとは思いますが、どうぞよろしくお願いします。

学校でのプール利用を推進してほしい
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前述の通りです。
世界には素敵な公園がきっとたくさんあるだろうと思います。
「こんな公園に」という具体的な例を示してくれたらわかりやすいと。
公園内だけの構想でなく、公園を中心とした周辺のまちづくりも考えてはどうでしょうか。
今の自然をそのままにし、洞峰公園ボランティアグループを増やし生き物や自然を大事にしていきたいです。
子供達も色々学べる、地域の学校などもプールや体育館などを使用し、そこからの収益や駐車場などの値上げ。
朝イチのマルシェなど広場をうまく使った定期的なイベントなどの収益。フランスのマルシェなどのイメージで新鮮な果物、野菜などを地域の農家さ
んとやるのはいかがでしょうか？箱物を作らずに、自然とうまく調和したイベントでしたらいいと思います。
朝イチマルシェが洞峰公園であったらぜひ買いに行きたいと思いますし、ワクワクします。あとは、地域のパン屋さんのパンなどのイベントもいいで
すね。箱物を作らずに市民の不安を煽らずにできる事は沢山あると思います。
今の自然や人々がそれぞれ好きな過ごし方ができる状態がとても貴重でありがたい存在です。ウォーキングやランニングなどにもみな

 さん活用しています。健康維持にも一躍かっていると思います。
維持管理費の捻出が難しいと思いますが、公園だけで収益を得ようとせずに維持していただけるとありがたいです。

もっと工夫を凝らせば、利用者も増え、楽しい公園になると思う。

収益施設などを作るのではなく、現状の自然を守るようにしてほしい。

 上に書いた通りですが、まったく今と同じがヨシではなく、臨機応変に変えていく事も大事ではないでしょうか。
土日は駐車場の入り口が並んで混んでたりしてるので、駐車場も必要かと思います。

近隣市民を含む運営体で今後の維持管理を熟議できる仕組みを構築してほしい。

緑豊かな落ち着いた環境を維持していければありがたいです。

まわりのひとから、あなたの住んでいるマンションは、グランピング反対運動をしているマンションと言われて、反対も賛成もしてい
 ないのに大変不愉快な思いをしている。

事業を進める際、今回の様に、丁寧に地域の意見を聞いてほしい。

 洞峰公園は素晴らしい公園です。
後生に残してほしいです。
テクノロジーや芸術に長けた市民が多いが、それが生かさせれていないと感じるので、芸術や音楽イベントなどで収益をとりつつ、公
園の景観を守り施設も維持していっていただくのが理想です。

 これからも利用したいですし、10年後20年後、次の世代の人達にも親しみやすい憩いの場であってほしいです。
もちろん今の森林や動植物の環境ができるだけ残せる形で続いていくことは理想ですが、財政を負担してまで残したいとは思いませ

 ん。
よろしくお願いします。

住宅地にグランピングやバーベキュー施設があっても市外の方は来ず、市民の利用もゆかりの森と収益を分け合うくらいで、大きな収
 益性は見込めないと思います。

銭湯や、みずほの村のような地元農産物を販売する施設など、樹木伐採を最小限に、地元の人から継続的に収益を上げる方が継続性が
あると思います。

問7でも回答しましたが
子連れで安心して過ごせる場や高齢者の活動の場として、さらには文化的な交流の場として生まれ変わってほしい、自然環境は貴重で
市民にとっては精神的に大切なものなので残していきたい、ボランティア活用してほしい

土地も無償で譲渡されると理解しているが，それに関する説明がないのが不思議である。施設も土地もすべてが無償で譲渡されるの
か？また，洞峰公園は市民のための公園になるということで施設のあり方は変わる。市民のニーズにより一層応える公園に再整備を。

自然的環境をできるだけ維持してほしいです。

グランピングで収益があるのか甚だ疑問。
茨城フラワーパークは入場料が安くはないと思うが、また行きたいと思える施設になっていると感じる。手本にするべき。
体育館やプールもこのままでは老朽化していき、利用者は減るのではないかと危惧します。
無償譲渡と言えば聞こえがよいが付帯する管理費の負担はどうなるのでしょうか？

シクロクロスレースの開催はいかがですか？

あえて言うならば、若い力、若い人の発想を更に加え、四季折々、これまで以上に様々な楽しみ方を作りだすことができたら、より魅
力的になるのではと感じます。
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あくまでも公共施設として、存続してほしい。
公共施設としてミニ図書館か、
収益化なら本屋さんやカフェなど、年齢問わず憩える場所として存在して欲しい。
つくば駅周辺であるマーケットやフェスなども、この公園で行っても収益性はあると思います。
この公園を見て、この近くに居を構えた方も多くいらっしゃいます。
人を呼べる、それだけの価値があることを忘れないで欲しいです。
茨城の駒沢公園かなと私的には思っています。

閉鎖環境を生かした、持久走大会、自転車ロードレースイベント、自転車シクロクロスイベント、日中の音楽フェス、など活用したら
 いかがかと思います。

 公益性の低いイベントは利用料徴収が可能と思います。
付近研究所と共同で駐車場を確保すればまずまずの集客は見込めると考えます。

カフェやキッチンカー等がもう少し充実していても良いのかもしれないですが、今の広くて静かな緑豊かな洞峰公園が、とても利用し
やすく周辺に住んでいても環境として良いと思います。

できれば値上げしてでも現状通りが良い

どこにでもあるような公園にしてほしくない。今は、どこもグランピング、バーベキューなどか出来るように作られていっている。静
かな雰囲気で人が集まるような豊かな緑地を維持して欲しい。渡り鳥も来なくなってしまうような環境にならないよう願っている。

都市化が進むつくば市にあって、貴重な広域緑地であり、渡り鳥が飛来するなど、得がたい自然環境であるので、ぜひ現状維持を図っ
てほしい。

今の洞峰公園のままであって欲しいです。

つくば市内の緑地の減少をこれ以上見たくない。市民(特に子供達)が安心して過ごせる今の洞峰公園の環境が保たれると良いと思う。

これからも自然を保持した公園であってほしい

今の段階では市長が後戻りすることはないと思われるが、洞峰公園が市民の負担となってしまうのは大変残念に思う。

周辺で暮らす人々にとって老若男女が安心して過ごせる自然環境が維持される事はアプリオリに重要であると考えます。一時期的な収
支計画に基づいた決断ではなく、中長期的に地域の人々が恩恵を受けることを主眼として計画を進めていただきたいと思います。
維持管理のための収益を増加させる方向の対策(グランピングやバーベキュー施設を作ることで外部の人々を呼び込むこと)ではなく、
維持管理コストの見直しと精査に基づいた節約対策により、末永く管理できるような方向性を思案していただければと思います。

このままの公園をどうか大事にして下さい。

現状の有り様を維持することを希望します。つくば市による維持管理費の負担はやむを得ないと考えます。

小さな子供から高齢者まで皆んなが楽しめる場所であってほしいです

 景観を保ちながら収益を上げ、公園が持続できる方策をかんがえるべきだと思います。
イベントやマルシェの開催等、新たな需要が生み出せると良いと思います。

 実は谷田川の水源を辿るとその一つが洞峰公園付近にたどり着く。水源地としての自然環境維持は重要です。
また、民間に管理を委託した途端に、「自然の森」から「管理里山の林」に大きく変貌してしまった「高崎自然の光森」のような轍を
踏まないで欲しい。豊かな自然を体感できる環境は今やつくば市内でも貴重です。

市内の小中学校の水泳の授業で洞峰公園のプールを使用する案は良いと思う。雨天や猛暑など、天候に左右されなくて良い。

洞峰公園の現在の環境を守ることは、つくば市の魅力を高めることに繋がると思います。
樹々や野鳥、様々な昆虫のいる素敵な公園そのものだけではありません。
今回、つくば市長を始めとした市役所の方々が、市民や有識者から意見を集めて協議をし、安易な収益施設への転換から守ることがで
きたとしたら、その経緯自体もつくば市の財産となり、選ばれる市になることと思います。

市民の憩いの場としての公園であることを一番大切に考えて欲しいです。現状で満足しています。

暗いところもあるので全体的には安全性をあげつつ、こどもから大人まで健康にすごせるようにしてほしい。また、駐車場についても
拡大を検討してほしい。

洞峰公園の価値をみんなで再認識し、市民や利用者を含めたみんなで作っていく公園である事を願います。
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常設の施設を新たに建設するのではなく、地域の活性化、交流を主の目的としたイベントを季節ごとに開催してはどうか(収穫祭、産
業まつりなど)

新都市記念館が古いしあまり有効利用されていない印象。カフェやファーストフード店を誘致できないかなと思います。

日常的に利用できる市民の憩いの場でありつづけてほしいです。

小学生の子供達をアスレチックで遊ばせ、親達はファクトリーでコーヒーを買ってきてのんびりする。休日の朝、池のほとりにシート
を広げ、家族でお弁当を食べる。つくばマラソン前に駆け込みでジョギングコースを周回する。銀杏並木の下のベンチでのんびり読書
する。ただそれだけの使い方ですが、そこに費用がかかっても構いませんので、今の姿を維持して欲しいです。肉も酒もキャンプも好
きですが、それを洞峰公園で味わいたいとは思いません。

老木や老朽化した施設が多いが、知恵を絞り、できる限り現状に近い景観を後世に残すような公園として維持することを強く望む。

今がベスト。

自然豊かで市民が利用しやすい公園がいいですね。

がんばってください。目先にとらわれず、長期的な視点で。

とにかくつくば市に住む人が利用しやすい場所であって欲しいです。

商業施設など収益がある施設を入れて、維持費や灯りを手伝って貰うと、活気がでるように思います。
グランピング、バーベキューが適当かは、？？わかりません。

専門知識も必要だと思いますがボランティアで賄える部分は頼ってもいいと思う。

週末は駐車場が満車で近隣道路が渋滞します。近くの民間駐車場と連携して効率化を図ってほしい

つくば市は人口も増えていて、特に若い世代が増加しているので、子供やペットが安心して利用できる、自然あふれる公園は貴重だと
思います。

 洞峰公園の自然を守るため、こらからはもっと積極的に参加しようと思います。
次の世代の人たちに、素晴らしい洞峰公園をそのままの形で引き継げる事を願っています。
移住して数年ですが、義両親が住む街なので20年近く通っていました。公園を市民の動線として設計されており、大通りを通らずとも各所に繋がる公
園道があることに感動しました。私は県北のもっと自然しかないような町の生まれですが、自然しかない街は公園の整備をそこまでしません。公園に
人が集まるわけでもありません。都市にあるからこそ、公園の位置付けが重要なのだと思います。ニューヨークのセントラルパークも、東京の駒沢公
園も、商業施設があるから長く愛されているわけではないはずです。人が住むところには緑が必要です。しかしただ公園を作っただけでは機能しませ
ん。地元に暮らす人の生活の動線になってこそ、生きると思います。どうか今のままの洞峰公園を残してください。
洞峰公園の教室利用者等は、駐車場を無料にしてほしい

修伯施設を作って、他県から遊びに来られるようにして、お金を落としてもらう。研究所や筑波山もあるので観光スポットにしてみて
は如何ですが？
長年に渡りつくば市民の遊び場として愛され続けている洞峰公園なので、今まで通り変わらない形で維持してほしい。
管理にお金がかかるようなら利用料金をあげたり、クラウドファンドしたりして維持してほしい。
研究学園都市は国が２兆円を投じて建設された。そこには当時の豊かな日本が目指した理想が詰め込まれており、洞峰公園もその１つ
である。現在のつくば市を取り巻く状況を踏まえると、これを継承するだけの余力はあると思う。

 なるべく現状維持してほしい。
 またたくさんの方に利用していただけるよう、子どもからお年寄りまでいろんな方が気軽に参加できるイベントを開催してほしい。

 つくば市ならではの町づくりにしてほしいです。
コミュニティの場になれば、よりたくさんの市民の方に親しまれる公園になると思います。

せっかく県のグランピングやバーベキュー場設置に反対してつくば市所有で管理することになるのであれば、そのまま責任を持って維
持管理してほしいとと思っています。

グランピングは賛成できませんでした。
毎週テニスコートを利用しているので、維持費の為に駐車場代やコート代の値上げは避けていただき、今まで通り気持ちよく満足した
利用ができればと思っています。
レストランは無くてもいいので、売店やキッチンカーがあって、パンやおにぎり等が買えるお店があるといいなぁ、と常日頃思ってお
ります。できればテニスコート近くが理想です。
夏は、テニスコート近くにかき氷屋があると売れるのにね、と、テニス仲間間では話しています。
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 今のシンプルな作りも好きですが、エリア分けをした方が良いと思います。
 例えば、思いっきり子供向けのエリア(室内、外の遊び場)

 大人向けエリア(カフェ、テイクアウト、ぼんやり外を眺めるだけ)
 学生向けエリア(自習ができたり、学生のカップルが語り合えるような空間)

 ちょっとしたドッグランエリア。
 お金かかりそうですね…

ある程度民間に委託して行ってくれるところがあるといいですよね。

まだ間に合うと思うので、県の持ち物のまま打開策を見いだしてほしい。

 洞峰公園の近くに長く住んでおり、子供が赤ちゃんの頃から利用しています。
 可能であれば環境はそのままで、収益を上げて維持管理してほしいと思っています。

難題かとは思いますが、より良い公園になることを期待しておりますので、よろしくお願いいたします。

自然環境を保ってほしいです

みんなが楽しく使えるものであれば、どのような形に変わっても良いと思います。

どうか今のままで。

今までのままの姿がいいと思う。

今のままの自然を残してください。

今の環境をぜひ維持してほしい。

静かで美しい今のままであり続けて下さい。

大きく自然豊かなまれな公園です。JAXAや産総研等近隣のつくばらしい研究所の意見も取り入れてください。つくば市民以外もたく
 さんいる地区なので、うまく共存してください。

あと、大きな遊具のある公園が少ないので、アスレチック広場は管理して残して欲しいです。子供が多いのに外で遊べるところが少な
 いです。

いろんな方向から意見が来て大変だと思いますが、頑張ってください！

 洞峰公園に限らず学園都市内は公園が多く、諸外国の都市のようであるところが魅力である。今後ともこの自然を残してほしい。
商業施設は駅周辺など棲み分けをするのが都市計画であり、どこでも商業施設を入れればよいわけではない。すでに洞峰公園の周りに
は飲食店があり、収益施設は不要である。

つくば市は全国有数の研究機関や魅力的なイベントなどが開催される将来性のある街だと思っております。産総研やJAXAなどの機関
と連携したイベント開催地としても活用できるのではないでしょうか。

お年寄りから、子供までみんなに癒やされる自然豊かな洞峰公園が、将来も残りますよう願ってます。

県に手玉に取られないように、もっと県とコミュニケーション（知事と市長）をとり、逆に県から有利な条件を引き出してください。
もっと市がイニシアティブを発揮するべき時でしょう。

維持費が市民の負担にならない方向に進めることは大切だと思いますが、公園の形は大きく変えてほしくないと思います

 あくまでも子供達が安心して遊べる施設として残すべきである。
駐車場の整備、公園内に農産物直売所をもうけるなど、収益をあげる方法も種々考えられる。

すごく素敵な公園で、親子で楽しめる憩いの場です。家族や友達との思い出がいっぱいあります。近隣のお店や公園やペデも含めて、
親子で一緒にいっぱい歩いていっぱい自転車こいで、美味しいパンを食べて、素晴らしい環境のつくばで子育てできて幸せです。
学校のプールの維持管理も大変だと思うので、利用させてもらえるなら絶対その方がいいと思います。

今のままの静かで自然の豊かな環境をいただきたい

とても魅力的な施設ですが、スポーツ関連だけでなく、文化交流的な利用価値が幅広く展開されたらさらに利用者が増えるのではと考
えます。
つくば市は子育て人口も増えていますが、高齢者に対しても優しい街づくりを望みます。
洞峰公園が市民の憩いの場の中心になるような施設づくりを期待しています。

今の洞峰公園の自然豊かな環境をできるだけ長く守っていってほしい。

今の環境を長く維持していってほしい。

今、各地で樹木伐採反対運動が盛んですが、反対することに意義を見出している人たちは目立つだけで、本当の便益を考えていないよ
うに思います。
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中学生がいつでも気軽に遊べるようなスポーツ施設などがあるといいなと思います。

いつまでもではないかもしれないけれど、何年か先に多くの人の思い出を振り返れる場所になればと

流行りに乗らず、あの立地に合った施設を検討して行くことを望みます。

流星台プレイパークのような場所が洞峰公園にあるといいな、と思います。中高生も大人もふらりと立ち寄って思い思いに自由に過ご
せる場所に。グランピングやバーベキューもとても素敵ですが、もっと整っていない場所があってもいいのかなぁと思っています。

本当にいい公園なので、いまのまま存続して欲しい。行く度に思います。

 近いが余り利用はなかった。が、週末や、夜の習い事で駐車場付近が渋滞しているのが目についた。
駐車場増設は難しいのだろうか。

私の母のママ友間でも当時、「良い公園」とされていて、現在私の友人間でも「良い公園」と言われています。そのような公園はそう
 多くはないと思います。

ぜひ、子どもがママになる頃にも続く良い公園であって欲しいと願っています。

公に全てを任せるのではなく、住民や利用者が公園を育てる意識を持ち、少しでも出来ることを引き受けて、力を合わせていけたら理
想的ではないでしょうか。

今の綺麗な公園が好きです。流行などを取り入れる部分があっても良いですが基本姿勢は変わらないで欲しいです。

 収益を求めた大きな改修ではなく、地域の環境が変わらないサイズで収益を求められるような変化があると良いと思います。
近隣住民が、憩いや体験の場として集いえる場であって欲しいです。

魅力ある公園の維持をお願いします。

何世代も先の子どものために、大人が責任を持って残さなければならない場所だと思う。

最低限の収益施設追加と、値上げで収入を増やして、施設維持管理のレベルが下がらない様にしてほしい。
 遊歩道から接続されているので、ウォーキングで利用したりして、四季折々の自然の変化を感じることが出来ています

 ボランティアの方が長年に渡り、お花の手入れをされているのも素晴らしいと思います
 子どもが小さい頃は遊具で遊んだり、習い事で体育館やプール、テニスコートを利用していました

 市民、県民に愛され、成長に合わせて利用できる素敵な公園がこれからも維持されてほしいと思います
駐車場が広くなる(立体駐車場など)と催し物も集いやすくなるかなとも思います
これから先も緑豊かで変わらない環境の公園として存在してほしい。

確かに維持管理大変です。でもこの素晴らしい自然を手放してしまえばもとに戻すことはもっと難しいのではないかと思います。つく
ば駅周辺も人口が増え、場所的にも憩いの場を求める人はたくさんいると思うのですが。管理のためのお金をどう確保すればよいのか
思いつかないのが残念です。

グランピング流行ってはいますが、いつまで流行るかは分かりません。県内にグランピング施設は複数あり、そんなにニーズは無いか
 なと思います。

 マルシェなどを開催するのも良いかなと思います。
 箱物作らずとも色々なお店が出店するマルシェは管理費もかからず、毎回ラインナップも変わり楽しいと思います。

広い洞峰公園の中で、それぞれゆっくり食べたり飲んだり出来るのもよいと思います。

 上記もしましたが、利用料金のベースを上げつつ、市民は少し割引などあるといいと思います。
駐車場の値段はもっと上げて、施設利用者は割引などにしたらいいのでは？

今の素晴らしい環境を将来に残して欲しい。

 老朽化している施設の修繕をして、使いやすい施設にしてもらいたい。
照明の増加や防犯カメラの設置、公園全体の見通しを良くするなど、安全性の高い公園にしてもらいたいと思う。

色々な立場の人の意見を取り入れながら（例えば、遊具の事だったら子どもにも）、大人も子供も楽しめる公園に育ってほしいです。

冒険遊び場を整備したらどうか。

現状維持を求む

 洞峰公園はつくば市民のみならず、近隣の市や町からも多くの人が訪れ憩う場である。
赤ちゃんのときからそこで出会い、友達をつくり、子ども同士、親子、中高生の仲間、ペット連れ、お年寄りなど、色んな年代の方々

 が集い、スポーツや健康維持、ピクニックなどを楽しみ、なくてはならない場所である。
今まで通りの公園で。
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 木々が枯れてきている。保全も大事だが伐採してと良いと思う。
 野球場か広場に屋根つけば集客が見込まれると思う。なかなか屋外の屋根付き場がないので。

少し離れた場所に駐車場増やす。遠い分少し料金下げるなど。

日頃感じていることですが、草刈り作業や落葉をブロワーで集めて廃棄する作業が頻繁で、果たして今の頻度で実施する必要があるの
か、疑問に感じています。またその騒音が絶えないため、公園の静寂性が失われていると思います。将来の経費削減対象としてこうし
た作業の頻度や必要性を検討してはいかがでしょうか？

洞峰公園は、市内の公園の中で１番魅力的な公園だと思います。
自然とても豊かで、四季を感じられ、子どもたちも広々とした公園で楽しそうに遊んでいます。ランニングやハイキングも気持ちいい
です。
今後も、みんなが集える自然豊かな場所として、洞峰公園は魅力的な場所であってほしいです。

今の子どもが大人になっても今の自然のままで。

地元に昔から根付いているものを、なんでもかんでも変えたり無くしたりするべきでは無いと思う。生まれ育った地元に愛着がある人
達は、変わりゆくつくば市にとても心を痛めてる。

 環境の良い街づくりには公園は大切な施設です。子供たちは洞峰公園の自然中で遊び素晴らしい体験をしました。
 かけがえのない財産です。

 どうかこの先の子供たちのためにも、洞峰公園を守ってください。
お願いいたします。

つくば市の中心にあり顔であり市民の心のよりどころとなる公園であり続けてほしい

新宿御苑のような、お金をかけて管理され、おしゃれなカフェもあるような公演にして欲しい。その為なら入園料を取ってもいいと思
う。

今後も今まで通り、身近な安心して楽しめる公園であってほしい。

つくば市内もどんどんマンションや住宅が増えていますが、だからこそ、家族でゆっくり遊べる、いまの洞峰公園は貴重だと思いま
 す。

どうぞ、ムリな開発はしないでいただきたいです。
子どもが大きくなり行くことが減りましたが、健康づくりのためのウォーキングや水泳に洞峰公園を活用しています。洞峰公園は木々や虫、鳥や魚と
触れ合いながら遊具でも遊べる非常に豊かな公園だと思います。
園内歩道や設備の安全についてのメンテナンスは必要ですが、機能としては十分だと考えています。
グランピング施設、バーベキュー施設をつくば市に設置するのであればより市の北部の方が妥当と考えています。中心部近傍の洞峰公園にそのニーズ
は少ないと思いますし、若年ファミリー層が増加傾向の今、現在提供されている公園環境を潰し、新規の投資でそれらを新設することは妥当ではない
と考えます。
なお、休日に駐車場渋滞の発生を散見します。そのため駐車場の増設が必要と考えます。合わせて、駐車料金の値上げや柔軟な料金設定についても検
討の余地があると思います。
個人的に洞峰公園の市営化は、非常にいい取り組みだと思います。県も譲渡に前向きということであり、何をごちゃごちゃ反対する人がいるのか良く
わかりません。地域ニーズに合致した公園とし、元県営公園運営のモデルケース（県営から市営に移行してより公園が充実、活性化した例）となるよ
う、期待します。

かけっこ教室、クリスマスマーケット、お祭りなどイベントで集客して、集まった費用を管理に回せたら、良いのではと思います。

1.小ぢんまりしたのでいいのでテイクもできるカフェがあったらとても助かる…！外にイートスペースもあったら尚ステキ。
2.できたらトイレをもう少しキレイに維持できないかなと思います。
3.蜂がこわい。
洞峰公園だけでなく、つくば市の公園は、変に遊具頼みにせず、多種類の大きく育った多種の木があり地面の抑揚や大きな石が設けられていたりと、
心と体が自然と気持ち良くなる環境となっており、素晴らしいと思う。またつくば駅周辺地域（筑波大ー並木・手代木）の街路樹も豊かで四季折々の
景観が素晴らしい。
こうした公園・街路環境を持つ都市は少ないように思うので、ぜひ大事にし、つくばの魅力として活かして行ってほしい。
しかし、自然環境は維持管理に、お金や人手がかかるため、いかに持続可能性や生物多様性をベースにした収益を工夫していくかが重要だと思う。単
に自然は大切、守ろう、では今の時代成り立たない。
人手については、業者に頼むだけでなく、いかに市民を楽しく巻き込んでいくかも重要だと思う。
今のところ、つくば市はこの辺りはまだ踏み込めていない気がする。
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洞峰公園は美しい公園なので、何もなくても十分楽しめます。
でも、維持費を公園の収益でまかなわなければならないとするならば、野球場をイベントスペースにして、小さめの野外フェスなどが
できるようにするとか、スケボーパークとかマウンテンバイクとか、フットサル場をつくるとか、なにかしらスポーツ関連の施設を増
やしても良いかもしれません。
でも、公園は収益をあげなければいけないものなんだろうか、と思います。

市長の明確な意思表明と、それに対するパブコメの実施が必要と思います

色々意見があると思いますが、応援しています。

これからも今まで通りの洞峰公園であって欲しいと思います。

数年前につくばへ移住してきましたが、この洞峰公園(他の公園もですが)の自然豊かで穏やかな環境がとても気に入っております。
家族でもよく利用させて頂いており、安心した時間を過ごせる大切な場所となっております。
立地条件や周辺の環境も含め、グランピング施設を作るには、マイナスな点ばかりを感じてしまいます。
是非とも今の環境を維持した上での、より良い方法を検討して頂けたらと思っております。

 つくば市はただでさえ広い市域に老朽化した施設を多く持て余しているのだから洞峰公園に手を出すべきではない。
 売り言葉に買い言葉のように無償譲渡受け入れ方針を示したのは失敗だと思う。

 県には平身低頭で無償譲渡を取り消してもらい県整備の方針を受け入れるのが良いと思う。
 グランピングも成功するというのが県の見通しならやってみてもらえばよい。

 県整備で成功するのが最善、仮に失敗してもある程度は回復可能で市にとって大きな痛手ではないと考えるべき。
県と市の幼稚な言葉の応酬に呆れています。

駐車場の無料化を希望いたします。

つくば市の憩いの場を負担少なく現状維持してください。古き良きものを大切にしていくことが後世へ残す大切なことだと考えます。
未来を生きていく子どもの安全を第一に考えてください。

『つくば市にある洞峰公園』は『つくば市ならではの洞峰公園』にしていけると嬉しいです。

つくば市、茨城県、日本が誇る生物多様性が育まれ、永続可能な七世代先を見据えた公園にしていきたいですね。

この町が好きなのは洞峰公園の存在が大きい。わたしのように、かつてつくば市に住んでてつくば市から転出した者が、子育てをきっ
かけにつくば市に戻ってくることもあるだろう。その時に洞峰公園は市民にとってのオアシスであって欲しいと思う。

自然豊かな公園を次世代へ継承して行くことが大切と思います。

今まであの環境を無料で使えたことが恵まれていたんです。これまでの仕組みでこれからは維持できないこと、子育て世代は分かって
ます。引き受ける覚悟が必要と思います。
公園内の立ち入り禁止の遊具の撤去(？修繕？)をして欲しいです。
何年もそのままです。
また、ターザンロープの踏み台が急角度で、転落の危険があります。
落ちてる子も見たことがあります。
支える親もぶつかりそうになったりしてます。
水平な台をつけて下さい。
大勢が同時に遊べる遊具を設置して欲しいです。
大型トランポリンや、横幅の広い滑り台など。
災害時のために遊具は設置しない方針だと伺いましたが
住宅街の公園にはうちの近所は鉄棒のみ、ボール遊びもすぐ横に住宅があるので難しいです。
土日に車で行ける大型の公園に子供が集中するようになっています。
混雑緩和のために同時に大人数が遊べる遊具の設置をお願いしたいです。

つくば市に移管された後も現在の環境が維持管理されることを切に願います。

譲渡には絶対反対です。受け入れ表明を撤回する英断を期待しています。

 私は小学生の頃から洞峰公園を利用していますが、洞峰公園は心落ち着く素敵な場所です。
今の状態でより子供達が安心、安全に遊べる様に配慮、整備した上で継続する事を望みます。

駐車場を広げてほしい。可能な限り今の木々は残してほしい。それが魅力であるから。

うまく言えませんが、落ち着いていてゆっくり楽しめる大好きな公園です。自分が子どもの頃は、マラソンをしました。アスレチック
もたくさん遊びました。今は自分の子どもが同じように遊び、友人と健康増進のためにウォーキングをしたりしています。プールやカ
ルチャー教室の利用もお世話になっています。収益性を求めるのも大事ですが、グランピング施設では無いとは思います。建設的な意
見では無く申し訳ありません。
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洞峰公園を維持管理して行く上で、協議会を設置し、その中の分科会でそれぞれの課題について協議・意思決定をして行くことが望ま
しい。自然と緑の豊かな公園として次世代へ継承して行くことが大切と思う。

 今までのように老若男女全ての人が利用しやすく、今よりもひらけて明るい公園になってもらいたいです。
そして、震災・災害など緊急時の大型収容場所として利用できるように整備されるといいと思います。
利用料金が上がったとしても、今までの洞峰公園を壊してまで、収益のあがるものを作るべきではないと思います。もっと魅力的ある
ものになったら嬉しいけれど、今の自然豊かな状態を残してほしいなと思います。

 誰でも気軽に利用できる施設であってほしい
また周辺の店にも配慮してほしい

現在の自然豊かな公園を維持していただきたいです。グランピングやBBQは今は流行っているが、どう考えても廃れる未来しか見え
ない。タピオカブームや唐揚げブームと同じ。いっときの流行思考で作ってほしくない。グランピングが廃れた時、洞峰公園自体も過
疎で近寄りがたい公園になるのは目に見えています。

老若男女、運動するしない問わずとても良い環境の公園なので、このまま自然環境を維持してほしいです。

洞峰公園に限らず、公園の存在は人々の安らぎを与えるなど、直接お金には換算しにくい価値がある。できるだけ現状を維持してほし
い。

 今の状態で大丈夫だと思う。
収益がほしいなら、ドッグランなどを設備して利用料金を取れば良いと思う。

 未来永劫譲渡受けるな！
 絶対に反対！！

 これを貰って陸上記録会出来るのか？あ？
 必要な物に使えないくせに要らない物に税金使うのが理解出来ない。

 貰わなきゃ県で管理出来ないの？
 収益性高めて管理するって言ってたよね？

市長もよく考えなきゃダメ。

子供がよく利用している公園で、今と変わらずあって欲しい部分（遊具や広場、体育館やプールなどスポーツ施設や自然環境、景観）
100%活用されているとは思えないところがあるので（野球場は草がボーボーと生えていて利用されているところをあまり見ない、
入っていけないスペースでもったいないと感じる）空きスペースはきちんと活用して欲しい。
駐車場を増やしたりドッグランやグランピングなどの施設もあってもよい。
遊びに行く頻度が上がり、前までの計画を楽しみにしていたので白紙になりとても残念でした。

 洞峰を愛する会ってありましたよね？
 市民のボランティアを大々的に募って経費節減は出来ないでしょうか？

宣伝をたくさんしては？

 もっと敷地を広げられるなら、国際大会の出来る体育館やスポーツ施設が欲しいです。
でも本音はつくば市の将来の為に、公園より子供達にお金を使って欲しい。

特にありません。

こどもも大人も使いやすい施設であってほしいです。

自然を次世代に残すことが1番であるが、同時に日帰りの利用者が楽しめるような公園であってほしい。周囲にある店の続きに公園の
土地を貸して、オープンカフェなどの充実がなされると良いと思う。

いつも混んでて人気のようですね。
カルチャースクールもやっているようで
興味あります。
大事な市民の財産です。
失ってからでは遅い。
自然を大事に後世に繋いでいってほしいです。

土日などは駐車場が満車になっていることが多く、昼以降の車での利用が難しいため、駐車場の拡張（値上げ含む）を検討してほし
い。または公共工事の一環として、公園へのペデストリアンデッキの導入も検討してほしい。つくば公園通りの洞峰公園への横断歩道
がなく危険なため、子供でも安全に渡れるよう検討してほしい。

20年ほどつくばに住んでいますが、休日に出かけたくなる公園はやっぱり洞峰公園です。つくば市が誇れる公園になるといいです。
のんびり過ごせて、戸外で楽しむ時間を大切に出来るよう、設計を見直すよい機会と思います。

決して貧しい市では無いはずなので、市民と転入してくる人達にも魅力的なよう、必要なところに賢くお金を使ってください。
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綺麗な公園で家族で大好きです。沢山の緑を残して下さい

屋内プールは洞峰公園から無くなると、ウエルネスパークまでいく必要があるため、できるだけ残してほしい。

仮にここを潰して、遊興メインの施設にしたとしても、時代が変われば興味も変わり、愛され続ける保証はない。
それは民間企業に任せればよい。自然は一度壊せば、復活させるのに多大な時間も費用もかかる。現時点で残されている部分を維持し
て次の世代に引き継ぐことも大事だと思う。

市民の憩いの場としてを第一優先に考えてもらいたいと思います。
洞峰公園はとてもつくばらしい魅力のある(ゆるさも含め)公園だと思います。逆に他地域で同じものができるかと言えばなかなか難しい贅沢な場所だ
と思います。変わらないということの重みや魅力をもっと大事にしたいと感じられる貴重な場所だと思います。
一度失ったものは2度と手に入りません。
別の場所に同じのを作ろうとしたら長い時間と大金が必要になるでしょう。
その分の赤字を補填しなければいけないのであれば、txの高架下の利用や、他にも出来ることは沢山あると思います。中身を見ることが出来ないので
無責任な発言かと思いますが。
ひとつの公園の話では無く市政の一部として考えた場合に、つくばの魅力のひとつとして目には見えない大きな役割を担っていると思うので、ずっと
変わってほしくない場所のひとつです。
txバブル以降、つくば市は胡座をかいてる印象です。土浦市のサービスや文化に対する理解度や柔軟さなど、隣の芝生は青いのかもしれませんが、先
輩である土浦市の背中が大きく感じる今日この頃です。
読んでいただけるのか、誰に届くのか分かりませんが。

 子供の遊び場や大人の散歩、サイクリングの場所として継続して欲しい。
水鳥もいて自然の豊かなところもつくばらしくて良いと思う。

洞峰公園の運動施設を利用する人達(特に子供や高齢者)の為に、巡回バスや送迎サービスなどを導入して、利用率を上げて、採算が取
 れるようにしてもらえたらと思います。

駐車場は常にいっぱいですが、これ以上広げるのも難しいと思いますので。

テニスコートが常に満杯で予約も取りにくい状況なので、そのような利用者の多い施設は施設を増やして欲しい。

 老若男女誰もが利用できる公園で
あり続けてほしい。つくばの名所でもあるので、単なるどこにでもあるグランピングや商業施設に変えないでほしいです。

 県の運営にせよ、市の運営にせよ、やはり利益を生む仕組みは必要だと思います。
無料で静かな自然環境が利用できるに越したことはありませんが、それによって、市の財政を圧迫するようなら、部分的には諦めるこ
とは必要です。

駐車場は、もう少し台数を確保してほしい。
駐車料金は、値上げ対象にしないでほしい。
気軽に利用できる公園、人が集う公園であってほしい。

つくば市のいつもの手のように、出入りの業者に管理委託することはやめてもらいたい。払い下げのような手段ではなく市が主体とな
り都市計画を立て、一時的な利便性でなく市民の財産を持続させることを強く望む。洞峰公園も然りである。

 宿泊施設を併設して、スポーツの合宿、大会や講習会が開催できるようになるともっと利用者が増えると思います。
そして宿泊施設を近隣の研究所への出張者にも解放したら、1年中平日も利用者が見込めるのではないでしょうか。

土日の駐車場代を値上げしても良いのではないかと思います。多少は、混雑緩和。あとは収益化につながると思います。

第二、第三洞峰公園をつくっていただきたいです。
とにかく駐車場の渋滞をどうにかしてほしいです。つくば市にまともな公園が少ないので、殺到しているように感じます。土浦の水郷公園と洞峰公園
の間のエリアで2つくらいまともな公園を作ってほしいです。
洞峰公園の好きなところはたくさんあります。1.駐車場代がかかるぶん、すこーしの敷居の高さのおかげで、不審者が少ないこと。2.子供のスポーツ
教室の待ち時間に、保護者が気軽にウォーキングを楽しめる。
3.建物や花壇のレンガ、石材が安っぽくない。つくば市は建売の家屋やチェーン店が多く、京都市に比べると重厚な建物や見応えのあるアートが街に
少なすぎます。洞峰公園に来ると歴史を感じる建物や風景があり、ホッとします。4.うるさいバイクの音を遮るほどの大きな樹木と、走りやすく歩き
やすい路
収益を考えてグランピング施設などを作る計画はやむを得ないかもしれませんが、駐車場問題はとにかくなんとか解消していただきたいです。

何かを決めるときには、今回のように、住民の意見を広く聴いて決めることが大切だと思います。こうしたアンケートは手軽さがあっ
 て良いと思います。

洞峰公園は、自然がありながらも整備されていて、歩きやすい、遊びやすい公園であってほしいです。

出来るだけ自然の風景を残してほしいと思っています。

今の洞峰公園の四季折々の素晴らしい環境を守ってほしい。
地域住民の穏やかな公園として利用していきたいので、商業施設は反対します。

10 / 36 ページ



良い憩いの場になっています。それは、貴重であり、なくなれば取り戻せないと考えるから

今のまま維持され、自然と触れ合える市民の憩いの場であって欲しいと思います。

樹木を切ると、真夏の暑さなどが心配です。残しておいてほしいです。

サッカーラグビー場陸上もできるスタジアム

公園内で、運動の指導ができないなど、不要な規制を取っ払っていただきたい

「公園としての洞峰」人間の癒しの場だと思うし、夜明けから夕暮れまで多くの方が季節の移り変わりを五感で感じれる大切な場所だと思います、
木々、鳥の鳴き声、滅多に見れない綺麗な鳥を見て癒され、運動場で遊ぶ子供達は未来に希望を感じさせてくれます
「整備」水辺の石は崩れ危険でもある、据付ベンチは朽ちていて汚い、遊具広場は木が大きくなり暗い、野球場は野球ができない、公園にはボラン
ティア団体もあるらしいが、もっと現実的な目的を設定して各団体が活動できる環境を作り多くの方に参加型美化に切り替えてみるのも良いのでは
「収益性」これは一般市民からお金を取るのではなく、公園を一、二字的に利用し収益を上げる事業者やSDGsを推進する企業の協力を得て安定的な
収益を確保するネーミングライツはやらない方が良い「利用料」西側駐車場入り口は休日には渋滞の原因となり近隣住民はきっと怒っていると思う、
東側と料金格差等でコントロールが必要だと思う、駐車場管理機器は高額なので実験的なモデル事業として業者事業料金を交渉する、つくば市内のソ
フトウエアーを開発できる人材で良いWEBアプリケーションを開発する、ネットワークを有効に活用する公園で利益目的で写真を撮る行為は有料とす
る結婚の記念撮影、YouTube等、民間を圧迫しない公共としてのプール、テニスコートを使った稼働率UP計画、目的を可視化したソフトウェア構
築、周辺飲食店の駐車場のあり方を効率的に再検討する「多様な将来があるので市民の意見をまとめる為の会議を開き、事業の立案をお願いしたい」
よろしくお願いします

なぜ今回は住民投票しないのか。住民投票すべき

 自身は利用機会はさほど多くないものの、利用する際はいつも美しい景観を楽しんでいます。
公園駐車場は休日は混雑していることが多いように見受けるので、回転数を上げることと同時に駐車料や施設利用料を上げるのであれ

 ば多少の収益は見込めるかもしれませんが、収支のバランスが取れるかは少し懐疑的です。
3セク化などもひとつの考えかもしれません。

自然が多く、いつも癒しをもらっています。
ロケーションもいいので、平日、休日問わず人がいて、散歩にいけば寂しい思いもしません。この場所がもっと地域内外の人達にとっ
て、大切な癒しの場となれればと常々思っております。公園内の動植物は、その癒しに確実に一役かっています。どうか、この動植物
を残したまま収益に繋がるイベント等をご検討ください。

駐車場の利用料金を可能であれば無料にしていただきたいです。

特にありません。

駐車場料金を無料にして欲しいです！

今まで書いてきた通り、この先も公園建設当時の理念を守り、環境保全して欲しいです。

自然豊か何洞峰公園をこれからも利用します。

洞峰公園は様々な世代が様々な目的で行く唯一無二の公園であるところが好きなところです。グランピングも魅力的ではありますし、
余している土地があることは理解しているつもりではありますが、個人的にはできれば現状に近い状態が続いてくれたら嬉しいです。

木々は切って欲しくない一方で、駐車場が足りないという問題はあるかと思います。ただ、いい季節の週末だけの問題でもあるように
思うので、臨時駐車場を交渉する、バスを運行するなど何かしかの手立てを考えるべきかと思います。

世界の明日とは何なのかを見せて欲しいです。

野球場の団体利用がないときには、自由にキャッチボールなどができるようにして欲しい。
なぜ、将来についての意見に限定するのでしょうか。
洞峰公園問題は、経緯の振り返りが重要です。茨城県庁が進める施策に異議がある場合は、事業を契約、開始してからではなく、調査、検討、市役所
への情報提供、報道のあった段階に市民意見を把握し、県庁に伝えるべきでした。
うちの市長が申し訳ない。市役所から県庁へパークPFIの内容に無数の意見、質問が提出されていました。対応された職員は大変だったと思います。
気休めになりましたでしょうか。失礼いたします。
野球場は残してください。

生まれてから何度も洞峰公園にはお世話になり、同じ公園、同じ環境で今は子供と遊ぶことができることに大きな感動を得ています。
遊具ももちろんですが、木々の間を歩き回り、落ち葉や木の実を観察することが子供にとっては楽しみとなっているようです。この環
境を是非守っていただきたいです。

waiwaiドームを目指して欲しい

遊具のある場所は雨が降ると水たまりや泥が続くので改善してほしい。木の日陰になりやすいのと、排水性が悪いのか雨が降った後は
近寄りたくなくなる。
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子どもの頃から大切にしている場所です。一時の流行りや目先の収支でグランピング施設やクラフトビール工場などにしないでほし
い。将来まで残したい公園とは何か、市や県には今一度よく考えて欲しい。
洞峰公園を維持するという名目ならば、返礼品なしでもいいので地元つくばへふるさと納税したい人もいると思うので、ぜひ検討して
いただきたい。

収益性を求める場合であっても、ぜひ基本方針を崩さない形でお願いします。利用料が高くなっても結構です。

駐車場の台数を増やして欲しいことと、誰もが体を動かしたくなる施設を作っていってほしいです。

・野球場は早期に設備を解体して多目的広場化するべきです。
・土日祝日は天気次第ですが、近隣飲食店にテイクアウトの強化を検討いただくのも良いと思います
・駐車場は不足すると思いますが、拡張のために環境破壊は避けていただきたいと思います。

いつの時代、どの世代でも「あの公園って楽しいよね！」って思える様な公園になってほしい。

 筑波研究学園都市という都市の中に豊かな樹林・樹木と多種の植物が生息し、多種の野鳥、渡り鳥が集う洞峰公園の恵まれた自然環境は、つくば市
民の憩いの場としての宝です。この宝物を私たちの世代だけが享受するのではなく、後世に継承していく責任が、私たち現代のつくば市民にはあると
思います。そのために、公園の管理をつくば市の行政に委ねるだけではなく、自然保護や自然観察に多くの市民が関心を持ち、公園の清掃や維持管理
にボランティアとして自主的に協力していくことが望まれます。既に、「洞峰いきものSDGsの会」（私も会員です）のような自然観察を行い、公園
内の清掃を定期的にボランティア活動として行う団体がありますが、こうした自然保護や環境教育を担う団体がさらに増えて、年間を通じてセミナー
や自然観察会などのイベントが活発に開かれることを期待します。また、洞峰公園の近隣に住む市民は、頻繁に洞峰公園を利用できますが、同じつく
ば市民でも、公園から遠方に住む市民はアクセスの問題から、洞峰公園の利用頻度が低いことと思います。できるだけ、多くの市民が憩いの場とし
て、洞峰公園を利用できるように、「知っている人は知っている洞峰公園の魅力」を、より多くの市民に広報して、より広範囲から多くの市民が利用
したいと思える工夫が求められます。自分とは縁遠い存在ではなく、つくば市民の皆が、自分たちの身近な大切な公園だという意識がもてるような工
夫が求められます。例えば、洞峰公園の樹種や野鳥、自然の豊かさを映像や写真で、紹介する資料を充実させ、これまで洞峰公園の魅力に触れてこな
かった市民の方々に向けて広報を図ることや、自然観察や環境教育の実践の場として、将来、洞峰公園を都市の中の国内有数の「自然保護の象徴的公
園」として位置づけ、そのことをつくば市民の誇り、アイデンティティーとしていければ、素晴らしいと思います。なお、江戸時代に二宮尊徳、もし
くはその弟子が当時の谷田部藩からの依頼を受けて、洞峰沼から灌漑用水を引く指導をしたという記録があり、洞峰公園が所在する地名の二の宮は、
二宮尊徳に由来しています。この由来に二の宮という地名に愛着を感じます。また、筑波研究学園都市の建設の際に、自然の豊かさも学園都市に必要
であるという学園都市形成過程における一つの理念の体現の場として、洞峰公園は位置づけられると思います。研究学園都市の成り立ちの中で、自然
との調和を大事にしようという願いがあったことを、研究学園都市の歴史として、将来にわたって継承していくことも大切であると考えます。

洞峰公園はつくば市のセントラル・パークであるとは思うものの、駐車場も小さく、利用者の中心は近隣の住民である。
県営のまま、災害などにも対応できる県の公園として続いて貰いたい。

 近隣住民の憩いの場、通学路、サイクリングやジョギングの場として、入場料をとるような事は避けてほしい。
しかし、街灯や道の整備など安全性の確保は必要と思われ、そのための駐車料金や施設利用料金の値上げはやむを得ないと思われる。
センター広場周辺でのイベントのように、イベントを誘致する事で利益を得られたりはしないだろうか。

自然が残る大切な場所として末永く続くことを願っています。

水と緑にあふれる空間を維持してほしい。洞峰公園、赤塚公園、遊歩道、気象研、産総研の一帯の緑豊かな地域は貴重な空間である。
はるばるウオーキングにやってくる人も多い。

 今の環境が保全できると良いと思いますが、指定管理者の運営センスもあると思います。
グランピングは一度に利用できる人数も限られ費用対効果が薄そうに感じますが、もっと腕のある民間の力を借りられたら良いと思い

 ます。
野球場も最近は草野球しているのを見たことがないですね、昔は週末に試合もしていましたが、あの地面では寂しいですね。需要を
しっかり調査できると良いです。

できる限り現状を保てるように希望します。

収益性のある施設を作るにしても、なるべく自然を壊さないようにしていくのは賛成です。

 公園の自然環境を後世につなげていってほしいです。
環境を維持しつつ、つくば市が長く安定して管理してゆけることを願っています。

季節を感じれる公園のままでお願いします。

今の魅力、意義を維持しつつ、どう未来につなげるか、しっかりと考えるべき。政争の道具になるようなことにはしないでほしい。

変な意見に惑わされず無骨な公園を守ってほしい。犬の散歩、幼稚園児の散歩、小中学生の行事や部活、近所の人達の憩いの場として
の貴重な環境を守ってあげて欲しい

自然を保全して欲しい。
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昨今よく言われるSDGsを目指した自然豊かな公園であり続けて欲しいと思います。40、50年前に公園を作った先人達の思いが受け継
がれ、洞峰公園で遊んだ子ども達が豊かな感受性を持ち、自然を愛する人間となり、次代へと受け継がれて行って欲しいと思ってま
す。

公園内の個々の施設は変わっても、公園全体と周囲の研究施設群の自然を今の子供たちが大人になっても維持していて欲しい。

今の自然環境を維持して欲しい。市民が気軽に、安心して利用できる公園であって欲しい。

 現在の自然豊かな公園を維持してほしい。
グランピング施設などにしないでほしい。

地元、近隣の人々が気持ちよく安全に不自由なく利用できる施設であってほしい

子ども時代から住むつくばで、毎年四季を感じられる場所の一つとして、公園へ行くのを楽しみにしています。自分が好きだった洞峰公園をはじめと
するつくばの豊かな自然環境で子育てがしたいと結婚後につくばに戻り、子どもたちが幼少の頃からよく遊びに連れて行きました。
目まぐるしく移りゆく時代の中で、変わらず安心できる場所としてこれまで管理してきてくださった県や市に感謝するとともに、これからもこのつく
ばに住み続けたいと思っています。ぜひ今の形のまま家族で安心して過ごせる公園を残してほしいです。
また、木々も年月を重ね、伐採が必要なものも出てきているように感じるが、ただ切るのではなく、植樹しながら次世代にこの環境を残していけるよ
う管理してほしいです。
よろしくお願いします。

大きな変化は望みません。今まで通り、自然豊かな市民の憩いの場であり続けて欲しい。必要ならば課金します。

自然環境を守ってほしい。池はもっときれいになるようにしてほしい。木のアスレチックも、プラスチックに変えないでほしい。いろ
いろな高さの鉄棒を作ってほしい。

公園なので、このまま何もせずに、ということは思いませんが、管理しながら、自然を多く残していただきたいと思います。特に、子供たち、高齢者
が安心して使える公園として、どんどん進化していってほしいと願います。子供たち、高齢者が安心して使えるということは、若者にとっても同じよ
うに安心できるということです。
今の洞峰公園は、子供たちの未来のためにとの声が多いですが、高齢者を守ってこそ、今後の若い人たちにも大きく影響していきます。公園の中に、
高齢者用の運動遊具を設置など考えていただきたい。都内の遊歩道などは高齢者用の遊具を置いてあるところが多いです。障害のある方にも多く利用
できるように整備をしていただきたいと考えます。

現在のつくば市の基本方針、提案に賛成です。公園維持管理など、大変なことも多いと思いますが、これからも私達も含め多くの市民
 の憩いの場として、是非緑豊かな公園であり続けて欲しいと願っています。

どうぞ宜しくお願いします。

これまで通り、気軽にかつ安全に利用できる施設であって欲しいです。

 駐車場を増やしてほしい。
 スポーツ施設の維持管理をしつかりしてほしい。

樹木や池などを生かしてより景観の良い公園にしてほしい。

これまで通り、県の運営の中で良い公園であって欲しいです。

今のままの永続性をもとめます。

全ての設問に記述しなければいけないアンケートはどうかと思う。そもそもなんで記名なのか？
定期的に利用していますが、やはり近隣住民や特定の方に利用者が偏っている印象です。市民でも知らない、行ったことがない、何の施設かも分かっ
ていない方もいます。もし市営になるのであれば、もっと市民全体に認知され、遠方の市民も利用しやすい、したくなる公園づくりを見直した方が良

 いと思います。
また、今回のようなアンケートがあること自体を知らない市民もたくさんいると思います。以前の運動公園のような市民投票を実施し、もっと市内住
民の意見も踏まえた上で進めるべきだと思います。
樹木を健全に維持するために必要なことはしてもらいたい。

余計な施設はいらないです。今のままの公園がいいです。自然豊かでとてもいい公園だと思います。

今後市が管理することになると管理水準の低下が予想される。茨城県の管理レベルを市が維持できるとは考えにくい。なぜならば市長始め市議会議員
や担当者は松見公園や中央公園を一時視察することをお勧めする。市役所近くの公園は普通に管理されているようであるが、ここだけが都市公園では
ない。特に長年つくば市に在住しているものにとって松見公園や中央公園の管理過程を見ていると管理の手抜きは明白である。松見公園を例にとれ
ば、篠の伸びたツツジの植栽（これは原状復帰は不可能に近い）。池に堆積したヘドロ。錆びだらけの照明ポール。座るのが憚れる危険なベンチ。遊
具脇の松くい虫に侵された松（最近撤去されたようだが再発の恐れあり）。雑草に生い茂った芝生広場。修繕が必要にもほったらかしの管理棟など。
これらを見れば市が同法公園の譲渡を受けたところで現状の水準を維持できるのか甚だ疑問である。また、譲渡以前であるにも関わらず現存の近隣公
園や児童公園も情けない管理状況にある。このような現状をおざなりにして新たに多額な費用を要するものを受けることは理解不能である。

 今の公園の自然を残して欲しい。
グランピングやキャンプなどはやめてほしい。

現状維持でよい
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自然と住民との調和であり憩いの場が望ましい

ぜひ、市民や団体による協議会を設置して、洞峰公園のこれからの活用、運営を話し合う協議会を設置して、あり方を議論できる場を
作ってください。

1番は、チリとチリリの絵本の世界観のような、散歩やサイクリングが四季折々楽しめる公園を望みます。
また、そのままの環境を残しつつ、つくば市はパンが有名な都市なので、公園の所々にパンのオブジェを置いて話題性を作り、パンど
ろぼうの絵本が大好きな方やアンパンマン推しの子供たちの写真スポットととして作り上げるのも、魅力的かもしれません。
ボートもあればいいと思います。

環境さえよければ生き物は居着くもの。より生物多様性に配慮しながら、造成時の目的、目標が周知されながら残っていくことを期待
する。

設置から数10年が経つ公園を譲渡に合わせて整備するのであれば、つくば市の公園のあり方についてもっと大局的な政策や実務的な
 最適化が必要だろう。

特に新しく作る公園などはロボットによる植栽や芝の手入れなどをつくば市主導で実施して、全国に売り込むなどの工夫が必要だろ
 う。

50年先のつくば市や公園の将来を見つめ直すためにとても重要な時期である。
県から譲り受けた過渡期は市が運営せざるを得ないと考えます。出来るだけ早い時期に民間に指定管理者なり委託事業者に
変更することを検討願います。
特に指定管理方式とし、NPO法人なり、労働者協同組合制度への移管が良策と考えます。
その理由は多くの市民が参加できること、多くの市民の参加には多くの知恵が出てくること、知恵を出した人が主体者となりモチベーションの高い組
織が出来ます。働く人が出資して事業運営する「労働者協同組合」は公共施設の運営に適しているように思います。この様な運営体には多くのボラン
ティアも集まりやすく、利用するユーザーにも「我が公園」と意識付け出来るものと思います。

 今の洞峰公園が大好きです。
 日本で他に匹敵する公園はないと思います。

代々木公園や井の頭公園よりも洞峰公園です。

幼児、児童が楽しめる遊具の維持管理保持は是非続けていただきたいです。あちこちで遊具が撤去されているとの報道を聞いており、
子供の安全な遊び場が無くなっていくことを非常に危惧しています。
つくば市は、多くの人が流入してきています。現在の利用者ではなく、将来の洞峰公園の潜在利用者である、新しい住民や未来を担う
若手、子どもに魅力のある公園になる事を願っています。

 駐車場のキャパが足りないのか、駐車待ちの車が道路にまで溢れて、周辺の渋滞の原因になっています。
つくば市に移管された場合は、駐車場の増設を希望します。

 プール施設が使いやすくていい公園だと思っています。
自然も大事ですが、施設も老朽化してきていて改装等にも予算が必要だと思うので、収益性のある事業を何かしらしていくことは賛成

 です。
もし万が一グランピングができるのであれば、それはそれで利用したいです。

市民全体の意見等とは別に、実際に公園を頻繁に利用しているであろう公園周辺住民に限定した、意見も聴衆してみてはどうか。

県にまかせるべき

強いて言えば、花粉症が国民病になっている現在、スギの木だけは伐採して欲しい。冬の寒さが和らいで公園を利用したくも、花粉が
原因で行くのを諦めたことがあるから。

駐車場が少なくて、つくば市内でも徒歩範囲内でなければ利用しずらい。近所でない限り、特に公園の保護など執着している市民は少
ないのかもしれない。徒歩範囲内に居る市民の利用に重点を置くか、つくば市内全体の利用に重点を置くか、子ども重視か、お年寄
り、主婦層か、などターゲットを絞ってデザインしていくと良いと思う。

伐採、開発してしまえば、元に戻すことは難しいと思います。
つくば市民が、日常において自然と接することのできる場所であることを望みます。

沼の水をぜんぶ抜いて一回浄化してほしい

洞峰公園を現状のまま維持してもらいたい。

木の伐採はしてはいけない。落ち葉や剪定枝の有効活用（堆肥化など）を進めて欲しい。野球場の利用頻度が少なく、他の場所でもカバーできるよう
ならば、廃止して別の用途に転用しても良い。グランピングは論外。ドックランは、犬を飼育する家庭が増加している現状を考えると、検討しても良
いと思う。
各地で公共のドックランが増えているので参考になる。利用料で黒字になることが前提。※今回のアンケートの存在を市長のX 投稿で締め切りぎりぎ
りで知ったが、もう少し広く告知した方が良いと思う。少なくとも、市の公式ウェブサイトや広報誌のトップに、わかりやすく告知すべき。過去の説
明会の議事録を拝見したが、熱心な論客が持論を展開しているケースが多く、一般の市民の声が反映されているか疑問。より多くの市民が簡単に意見
をフィードバックできる方法を提供することが望まれる。
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洞峰公園の自然環境は現状でも劣化が進んでいますので、「現状維持」ではなく、より健全な状態に再整備する必要があると思います。平日でも休日
でも、夏でも冬でも多くの人たちが公園に来てそれぞれの楽しみ方で過ごしています。私たち夫婦も週1，2回池の周りを散策して自然の移り変わりを
味わっています。北側の芝生から南側のメタセコイヤ、ポプラの木立のあたりを眺めると、ヨーロッパの風景画のような景色です。秋から冬にかけて
カモの大群が編隊を組んで空全体を飛び回る状況は息をのむような迫力です。これほどのカモの大量飛来はここ数年のことだと思います。今では人間
だけでなく、カモたちにとっても洞峰公園は貴重な場所になっています。開発計画を立案した人たちはこのような日々の移り変わりを見たこともなけ
れば、考えにも及ばなかっただろうと思います。つくば市の役所でこの案件に関わる人たちは、ときどき洞峰沼のほとりに来てぼんやり空を見上げて
みてはどうでしょうか。
「公園の魅力発信」という広報に関しては霞ヶ浦がやっているように、市民からモニターやアンバサダーを募集・選出したり、茨城・つくばにゆかり
のある人物と連携して各種SNSを活用して「洞峰公園のウェブサイトの外」へ情報を発信し続けることが大事だと思う。
園内には古い建物も多いため、修繕や改築を考えると必要予算は大きいだろうが、自治体としてはふるさと納税・クラウドファンディングなども視野
に入れて「洞峰公園をこうしたい！ そのためにいくらくらいかかります！ 愛される洞峰公園にします！ 協力お願いします！」と訴えていくのが
正しい筋道のように感じる。自治体がクラウドファンディングをした事例はまったくないわけではない。また、現時点ですでに市民から「こうしてほ
しい！（現状維持希望）」のような意見が多く集まっているのであれば、その人達から協力金を少しずつ集めることも検討するのは具体性があると思
う。むしろ、そのような意見を出してくれる市民と、意見を聞く耳を持つ自治体が協力しあって、より多くの人（市内外問わず）にとって過ごしやす
い良い公園を作るクラウドファンディングの事例をつくば市が先頭に立って成功させていくつもりで行って欲しいくらい。ほかの自治体に参考にされ
るような市や公園を目指して欲しい。問題があるということはピンチでもあると思うが、それを成功体験に変えるチャンスにできるつくば市であって
欲しいので応援しています。

市民もどんどん高齢化しているので、高齢者に利用してもらえる施設を造ってほしいと思います。

 市民の負担をどこに置くか。かけがえのないものとは？
この観点から洞峰公園は市民が守っていくべき「自然豊かな」公園であって欲しいと願う。

私が小さい頃から観ているこの景観を、今の子供たちが大きくなってからも残っていてほしい。

グランピングやBBQの施設は筑波山に作ればいいと思います。
公園は海や山と違います。
将来性の見えないもので収益を獲得するよりかは駐車場の増設や利用料金の値上げや寄付など足元をさらに固めていってもいいので
は？

 ネーミングライツの活用を積極的に導入し、公園の維持管理費に貢献できるよう活用する。
そのためにも、洞峰公園南部に隣接する高層気象台の南部の野球場ならびに赤塚公園に至るペディ沿いの藪と沼地、そしてペディ東側
に隣接する産総研の藪と松林と沼地の共同管理・公開を目指して頂きたいと願っています。

私は40年くらい前からつくば市に住んでいますが、洞峰公園の木もたくさん切られましたよね。沢山の切り株を見てとても悲しくな
 りました。

 維持管理は大変だと思いますが、なるべく切らないでほしいです。
 そしてお金儲けのために、碌でもない施設など作らないで下さい。

洞峰公園にオシャレさも便利さも求めていません。たくさんの木々があればそれだけで十分です。

結局のところ、県が主導したPFI方式だと、お金のある人はどうぞ公園へ来てください、グランピングなどのプレミアサービスを甘受してください、
といういやな雰囲気にしかならないのではないか。いまの、誰でも利用できる自然公園・施設の雰囲気は維持してほしい。
もちろん、利用に関して市や利用者が議論することは大事であるし、公共財としての公園なので重要。むしろそれがこれまで足りなかった。

どうか今の自然豊かな公園、たくさんの留鳥、渡鳥が憩う環境、市民、家族づれ、特に子供にやさしい公園を維持して下さい。商業施
設、収益化は不要です。そのための利用者費用負担増はやむおえないと考えます。

大事なつくば市の資産を最大限に活かしていただきたい

つくばの、研究学園都市の風景は変わっているので、変わらない公園風景を望みます。

時代に応じたオアシスとらなって欲しい。

国籍性別問わず、老若男女沢山の人々に利用されて、沢山の交流が生まれる架け橋になる場所になって欲しいです。

 世界中が、地球沸騰化と叫んでます。
 環境を守ること、それは洞峰公園のみならずすべての自然環境に言えることです。

洞峰公園の将来は世界環境の維持管理に等しいです。

個人的には有料で構わないので、ドッグランを作っていただきたいと思う。

洞峰公園の問題は、つくば市民全体の問題なので、管理費負担は市税から徴収した方が良いと思います。
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洞峰公園、万博記念公園しかり、つくば市には、テニスコートは多いですが、バスケットコートも付けてほしいのと、スケボーやローラーブレードス
ケートが禁止のところが多いです。本格的なスケボー施設は、流星台にできたのはすばらしいことですが。ブレイブボード(よく小学生が住宅街で

 乗って)体幹を鍛えれる、スピードもスケボーほど出せないやつを一色単に禁止にするのはどうかと思います。
保護者がいて、安全装備をすれば良いとかルールを設けてできる舗装路の整備もしてほしいです。私の住んでる並木から小貝川スポーツ公園までは遠

 すぎます。
 スポーツブランドや企業とコラボしてみてはどうですか？

名前を変えてみるのも話題性があるかもしれませんね。つくばなんとかパークみたいに！
大げさかもしれないが、洞峰公園のあり方は、つくば市の今後の方向性を左右する大きな別れ道になると思う。未来の子どもたちに何
を残すべきか。私たちはどうしても目先の利益や損失にとらわれるが、その結果が今の日本ではないか。未来への希望を最大化するた
めにどうすべきか、よくよく考えていきたい。
私はつくば市生まれではないけど中学の部活の大会で洞峰公園のプールにきたことを今も覚えています。
背泳の選手だったのでプールの天井が木の雰囲気がとっても好きでした。大会中空き時間に周りのアスレチックで遊んだことを覚えています。
家族で銀杏並木の場所でお正月の年賀状の写真にしたこともあります。
この公園で過ごした人にとって素敵な思い出になる公園にこれからもなってほしいと思います。
筑波研究学園都市が造られた当時の、開発と自然を共存させる理念と、長く維持されてきた自然環境が守られることを、切に望みま
す。
市長のしがらみで無用な仕事や出費を増やさないでほしい。また、本アンケートは氏名住所を必須にしており、回答数を減らしたいよ
うにしか見えず印象が悪い。
BBQ施設などを作るのはやめて欲しい匂いもするので近隣住民の迷惑になる火事なども心配
今のままで子供と安心出来る公園なのでいまのまま変えないで欲しい

つくば市としても収益化に反対なのはありがたいと思いますが、その上でどうしても収益化になってしまったら仕方ないと思います。

最新の施設と、昔からの自然、両方が共存する形が最善だと思う。せっかくの機会なので思い切った改革を期待しています。施設の建
設費などは民間企業とのコラボレーションも視野に入れては？

公園を残し、自然の中にある競技場のように老若男女、アスリートも使用できるようなジム、アリーナを作るとよいと考える。
例えば、アリーナであれば、ホームゲームを行い、つくば市へ人を集める。とともに茨城県のよさである自然豊かな公園もあり魅力的
なものとなると考える。

大きな公園に人を集めたいのであれば、車社会なので大きめの駐車スペースが欲しい。
いいものを作っても徒歩圏内の人しか利用できないとそもそも行く選択肢から外れてしまう。
良い公園と聞いているけど駐車場に入りにくく、一度も利用したことがない。市民の使いやすさ向上、住居環境、周辺の賑わいを考慮
して計画されるのが良いと思います。

深夜になると時々電気がついていないことがあるので、夜間は常時点灯していただきたいです。

休日や雨天時に、こどもたちが遊べる施設を併設して欲しい。

無駄にいじらず、このままの貴重な自然環境を活かした公園を子供達の代まで維持して欲しい

このままがいい

 せっかくの素晴らしい公園をもっと有効活用すべきだと思います。
 民間参入賛成。

 もっと明るく平日でも人が集まる公園にしてほしい。
とにかくつくばは街灯が少なく夜が暗く怖い。もっと新しいことをたくさん取り入れてほしい。

 このままで。値上げは大賛成です。
近所という事もあり時間関係なく利用しているので。とても良い公園だと思ってます。

 グランピングのように、大改造したり、飲酒を伴う利用者が予想されるものではなくても、
 おしゃれスポットとしてカフェや雑貨店、などを整えたら、今のままでも収益につながるスポットになると思う。

 遠くからつくばを訪れた友人を案内できる公園であってほしい。
もし新しく整備するなら、コンサートに使えるホールがあれば、たくさんの人が集まる、

 大規模補修工事遂行。
 グランピング施設等を建設して、収益を上げる。

その収益により、公園を維持していく。
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県は収益性を問題視しているようですが、県の施設は全て収益事業になっているのでしょうか？
数年前に水戸にできた図書館など、明らかに収益性のなさそうな施設が水戸にあるのはOKで、つくばに不採算の公園があるのはなぜダメなのでしょ
うか？図書館以外にも特定自治体への不採算事業はありそうですが、つくばだけ採算の見直しをしていませんか?
つくば市民が県へ収めてる税金はそこそこあるはずなので、つくば市民への還元があってもいいのでは？
これらの点について、県へ問い合わせていないなら問い合わせていただきたいです。また、問い合わせ済みであれば回答内容を教えてください。

 あんな駅から離れた施設で何かをするのであればそれなりの派手さは必要になると思われる。
そのままでは建物の老朽化から地元の利用者も減り、研究所かマンション化等のことが考えられる。

清掃など一般人ができる作業は無償ヘルプを募る。
 一筋縄でいかない問題だとは思いますが、一番の問題は県と市の連携不足にあると思います。

 意見の食い違う県とと交渉するのは嫌だと思いますが、市民のためになんとか腹を割って話し合ってほしいです。
 交渉が難しいにしても、現在のように対応不足により県に弱みを握られるのはいただけないです。

 ・県から提示された期日までの連絡を厳守する
 ・信頼関係を築く

 ・折衷案の提案
など改善すべき点はたくさんあると思います。
景観を壊さない、落ち着いたカフェが公園の森の中に一軒あったら良いと思います。

近辺に子供も多いので、自然について学べる体験学習などのクラスを設ければいいと思う。

上記のとおり、あまり利用されていない野球場をイベント会場として使えるようにすることには賛成する。ライブやマーケットなどさ
まざまに使うことで収益につなげてはいかがか。

駐車場が無料になるといいと思います。

無理な集客等のためにお金をかけたりしないで自然なままの公園であってほしい。樹木があり、広場があり、自然の草花がある、無目
的の場所がたくさんある自由な公園であってほしい。

結婚して桜村に来て、子どもを産み育ててきた中で、洞峰公園は、時々親子で過ごしたり、一人の時間を充実させる大切な場所でし
 た。今は、孫と過ごせる場所です。

今後も、つくば市の住民の憩いの場として存続してほしいです。

 20代前半です。
 家族・友人とのお散歩コースとしてよく使用します

時々アスレチックで子供心に帰ったり、プールを利用させていただいています

 洞峰公園を引き受けるかわりに、高校の新設を打診するべきです。
既存の高校の生徒数を増やすのではなく、新設です

市に移管されたら施設設備の更新をしないとのことだが、老朽化しているため危険ではないか。

 洞峰公園には、自然環境を重視した公園であり続けて欲しい。
商業施設にはなって欲しくない。

野球場の活用頻度が低いように思いますので、何か対策（近隣学校の部活練習場にするなど）をお願いいたします。

幼少期から利用してきた公園です。どうか今の公園を守ってほしいです。よろしくお願いいたします。

調整等大変かと思いますが、つくば発展のためによろしくお願いします

洞峰公園に限ったことではないですが、つくば市でこれまで継承されてきた資源を上手に活用して
（たとえばより頻繁にスポーツイベントを開催して収益性をあげるとか）管理費に回していただければと思います。
例えば洞峰公園の野球場ですが、有料で貸し出しているとのことですが、外部から見ても
管理が十分になされていない（もう大分前からですが、グラウンドはモグラの穴だらけ）。
まわりに柵をつくってヒトが入りにくくしたりする前に、管理者がしっかり整備しないと借りるチームも
あまりでてこないのではと思っていました。（そもそも、あまり使っていないなら、取り壊して市民に無料で使えるよう芝生のイベント広場にすると
か、別用途に転用してはどうですか？）
木々を切ったり現在の自然を壊すことは反対ですが、
稼働率が低い野球場などを、他の用途に作り変えるのは問題ないと考えます。

収益化に向けて事業者との会話が増えると思いますが、ただ安く済む業者ではなく、適切に対応できる業者を選択できるように指針を
決めてください。

欲を言うなら、私が小学生だった頃のまま残り続けてほしい。

子供の頃から親しんだ公園です。是非そのまま残して頂きたいです。
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 いまの洞峰公園が大好きです。
 もうすぐ赤ちゃんが生まれるので、これからもたくさんお散歩させていただきます。

このままの形で残ったら嬉しいです。

将来について、とは少し離れるかもしれませんが、本件の最終判断は住民投票でお願いしたいです。

知的なつくば市に相応しい、自然豊かな素敵な公園であって欲しい。

特に使うという公園でもないので今のままで十分。

どの世代（あまり若い世代はいませんが）も落ち着けるのどかな場所であってほしいと思います。

 洞峰公園の緑化ボランティアなどとても素晴らしい活動があることは知っています。
 そういった面と、他の面は共存できると思います。

 近隣の人だけが言う今までどおりの洞峰公園がいいというのは、近隣の人のエゴなのではないでしょうか？
車が止められず、公園に行けないことがありますが、歩いて、自転車で、行ける人達は、そんなに来なくていいと思っている可能性は
ありませんか？

グランピング施設は環境が変わりすぎてしまうので反対ですが夜間の治安が悪いのは問題だと思うのでどうにかしてほしいとは思って
います。
つくばは子育て世帯が増えている地域なので子供が安心して利用できる公園であり続けてほしいです。
二の宮は同時に年寄りも多いので年寄りがのんびりできる、スポーツで健康でいられる公園でもあってほしいです。

自宅から遠いので、ほとんど行くことがありませんが、子どもが小さい頃は、ピクニックをしたり、アスレチックで遊んだり、池の所
にいるニワトリ？を見たりとのんびり過ごすこともありました。
広々とした公園にいるだけでほっとする場所でした。
プールは何回か利用したことがありますが、テニスコートは、利用したことは、ありません。こういった施設がなくても自然にふれ
あっていられる場所でこの先もあって欲しいと思います。

マルシェやスポーツイベントの開催などで、ある程度の収益が上がる様に思いますが、その辺りの試算や年間収支の見通しなど、なか
なか市民に見える形で提供されていないイメージがあります。調べれば出てくるのでしょうが、これだけ市民の注目がある中で、それ
が見えてこないのは問題に思います。XやInstagramなどSNSを活用した広報活動も併せて、関わりやすい環境の整備も必要に思いま
した。

これからも素晴らしい洞峰公園の環境を守って欲しいと願います。

洞峰公園・赤塚公園、産総研・気象研の一帯の緑の環境は素晴らしい。そこを碇（アンカー）のような形にした、ペデストリアンの緑
の軸も併せて、ぜひ維持していってほしい。
いま、「地球温暖化問題」「里山の保全」「生態系」など、様々な「環境」にまつわる問題がある。洞峰公園をその学びの場とするよ
うな利用の仕方をしていってほしい。
そのためにも、今回は、市のものとして無償譲渡を受け、市が様々な取り組みを進められるようにしてほしい。

公園通りや通り沿いの公園の多さ、自然の豊かさはつくば市を特徴づけるものだと感じます。その中でも洞峰公園は多くの樹木と洞峰
 沼、水鳥などにより学園都市の公園を代表するものだと思います。

筑波山やその周辺の豊かなアクティビティと対比し、研究所や住宅街に溶け込む形での自然を体現する公園として今のような姿のまま
残って欲しいと感じています。
私個人としては、樹木の開花や紅葉、渡り鳥の飛来など、様々な動植物の季節の移ろいを感じながら、子どもから大人までゆったりとした時間を過ご
せる洞峰公園が、これからもその姿を変えることなく存続してほしいと思っています。
洞峰公園の将来については、多くの市民の意見を十分に聞き取った上で決めて頂きたいです。私自身、今回のアンケート実施について全く知らず、締
め切りの迫った本日、たまたま知人を通して知りました。地域の多くの住民が利用する重要な施設に関することであり、「皆様のご意見を広く募集す
るため、つくば市がアンケートを実施する」のであれば、インターネット環境が整備されていない家庭にも配慮し、アンケート用紙（これまでの県と
のやりとりや無償譲渡に関する説明を添えて）を、郵送するか回覧板で配布するなどの方法で、公園利用に関わるすべての市民に確実に周知して頂き
たいと感じました。無償譲渡の可否は、このアンケートへの回答数も考慮して検討いただき、回答数が不足すると考えられる場合は、再度上記のよう
な方法で広く周知したうえでの賛否を取っていただきたいと思います。

子どもが保育園に入る前は、週4日くらい、洞峰公園を子どもと散歩していました。家事育児に追われる日々でしたが、洞峰公園での
散歩の時間は、新鮮な空気を吸ってリフレッシュできる貴重な時間でした。今でも公園を散歩するだけで、癒されます。
憩いの場である洞峰公園の自然を、どうか維持していただきたいです。

木々を含めた環境、遊具、スポーツ施設については現状維持をお願いしたいです。

子ども達の遊び場の保全、環境維持を最優先してもらいたい

現在の洞峰公園の形を維持し、街中でも残された自然を身体で感じられる場所であってほしいです。
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繰り返しになりますが、子供から大人までつくばという郷土を誇れるように、真の研究学園都市と誇れるように、自然を環境をこれか
らも保全していただければ幸いです。

つくば市民だけではなく、県外の方からも愛用されている公園です。これからも大事にして（守って）いただきたいです。

 グランピング施設やバーベキュー施設は市民は求めてません。
子どもが安心して遊べる公園であってほしい

洞峰公園が変わらず、自然豊かな公園でありますように。

素敵な公園なので、これからも維持管理してもっとアピールしていきたい
【ジムについて】
近くにFit21があり、松の木にはカーブスもあります。競合しますし市民からのニーズがあるようには思えません。
洞峰公園内では敷地も十分に確保できないと思いますので良いアイデアとは思えません。
【テニスコートの拡充について】
段階の世代がいる直近に必要なだけで、団塊世代がいなくなったとたん不要な施設となってしまうので拡充までは必要ないのではないでしょうか？
いずれ稼働率が落ちて来れば半分についてはフットサル場などを違う形で展開していけばよいように思います。
【プールの運用について】
経費の詳細は存じませんが、ボイラーの維持管理や人件費でかなりの赤字ではないかと思うのですが実際はどうなのでしょうか？もし赤字ということ
であれば、いっそのこと図書館に置き換えてはいかがでしょうか？つくばは科学振興都市ですので、子供向けの科学・博物などに特化した「つくばこ
ども科学図書館」をつくり、武雄図書館ではないですが親子向け喫茶店か漫画喫茶風に入場料という形で収益を上げるのもアイデアかと思います。斜
めのガラス窓に光が注ぎ込む図書館はデザインとしても秀逸ですし、維持費が何よりも少なくて済みます。またJAXAの職員さんや産業技術研究所、
気象研究所の職員さんから生で話がきけるイベントも行えばイベントとしても人気が出そうです。図書が充実しつくばの目玉となれば平日の親子連れ
も駐車場を利用することになるので収益も確保されるのではないかと思います。
【良好な自然について】
PFI事業において多くの木が伐採されるので、それを危惧した意見を多く目にします。
しかしながら洞峰公園の場合、都市公園として整備されていて林床には低木や草本は極めて少なく多様ではなく自然度が高い場所とは言い難い状況で
す。つまり市民の方が求めているの木々に覆われた公園景観なのかと推察します。であれば現状の混み入った木々を間伐してもまた樹幹部では枝葉を
広げて空を覆うので、こういった意見は過度な反応かと思っています。
BBQ新設エリアの皆伐は目立ちますし反対意見も多々出ると思いますが、樹間にアスレチックを置くぐらいでは景観状さわいでいるほど悪くならない
と思います。むしろ今の樹間は少し混み入ってきていると思っています。キンランが希少だとかの意見もありましたが茨城やつくばであればキンラン
はどこにでもある珍しい植物ではありません。（高崎自然公園や筑波山、宝鏡山にもありますしつくば牡丹園にもあります。お隣の牛久自然観察の森
や竜ヶ崎の蛇沼公園にもたくさんあります）知らない人ほど意見を鵜呑みにしてしまい不安を煽られているように思います。

緑豊かな環境、野生動物の生殖といった自然要素が研究や産業に負けないほどの魅力があります。自分自身を含めて近年（過去10年
以内）に移住してきた人たちの多くもその自然要素を求めて今の居場所を決めている方が多いではないでしょうか。その魅力を代表す
る洞峰公園ですので、その運営方針が愛用する住民の希望をぜひ尊重しながら決定し、慎重に進めていただきたいです。

つくば市の公園の中でも素晴らしい環境であると感じています。市で環境を維持する為には大変な部分もあると思いますが、ぜひ取り
 組んでいただきたいです。

 
目先の利益の為にグランピング等にするのではなく、安心して利用できる場所であって欲しいです。

同上 維持と協働

カフェはもう少しおしゃれにしてもよいと思います。
財政の支出は教育、保健、福祉中心となっており、どこの自治体も同じことと言えます。
財政を圧迫しているのは事実であることから縮小化をする努力はできてないと考える。
現状の高齢者は自分らは正しいことをしてきたあるいはツケはしらないととぼけてる人が多いです。
とある市のお風呂施設は、役30年で一旦お役御免となります。それは累積赤字によるものです。
高齢の利用者は再開との要望がでてますが、赤字であるのを理解できない状態でおります。
例をあげると
 教育においては年に数回しか使用しない屋外プール設備。
 保健は利用者の増加、医療機関の処方箋などのむやみに提供
 福祉は障害者を障害者だからといいつつ食い物荒らししてるなど
この3兄弟は事業効果を上げてないと思います。
医療費軽減を目指すことはあると考えます。
福祉もそう認知症が増えてきてるので保健や福祉は予防的施策をしなければならないと公園の維持管理費はできません。
洞峰公園のフィールドハウスの空きテナントがあるからレイアウトを見直しすることでジムなど持ってもいいと思う。

安価で利用でき、緑豊かな洞峰公園が、市民ファーストの象徴となって市の付加価値を高め、子供たちが成人後も住み続ける街、周辺
から移住者を呼び込む街へと発展して欲しい。
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より良い洞峰公園とつくば市の未来を楽しみにしています。ありがとうございました。

天候の良い午前中には、近隣の幼稚園・保育園の園児が楽しそうに散歩に連れられて来ているのは、とても微笑ましい。
高齢者の方のウォーキングも多いし、実年代の方のジョギング、ペットの散歩等つくば市で駅前に次いで歩行者が多いスポットではな
いかと思います。
現状のように多様な年代の人に愛される公園であり続けて欲しい。

たしかに使いにくいエリアはあるのかもしれないが、何とか雰囲気が変わらないよう、ご検討いただきたい。

 プールを久しく利用していません。着替えるところが傷んでいて使いにくかったので。
 気持ちよく利用するためには、改修が必要と思います。

 改修の為の寄付とか、色々考えられると思うのですが如何でしょうか。
近隣の学校に使ってもらうなら尚更です。

洞峰公園の自然についてもっと発信しても良いのでは。たとえば今見られる野鳥や花の紹介などをしていただけると来場者の興味関心
も深まるのでは？

つくば市の負担を増大せず、げんざの環境を維持し、駐車場の無料化を進めてほしい。

誰もが利用できる複合型の施設、なのかもしれませんが、敷地自体がそれほど大きくない為、それぞれの規模がコンパクトで利用の幅
が広がらない印象でした。利用目的を特化して、施設を維持管理(定期的なリニューアル等)していくほうが、利用者の定着にも繋がる
気がします。
極端な話、利用目的を限定すれば、どのような施設に変わってもいいと思います。環境維持のための自然公園でも、体験学習が充実し
た宿泊施設でも、最新設備を充実させたスポーツ施設でも。

中学校の部活「サッカー部]で利用して、天然芝のグラウンドで公式戦に近い形で練習できてとても良かった。中学生にも利用しやす
い使用料で良かった。そういった利用を広げて欲しい。

将来的な維持管理費用については、建造物施設と緑地施設を切り離して考えることも出来るのではないか？
建造物施設の長寿命化、更新については市立施設となれば金田の市立桜総合・谷田部・豊里・大穂各体育館、つくばウェルネスパーク
（プール）等他の市所有施設との関係整合性も考え検討されなければならないと考える。
その場合単体での費用検討とは違った方向もありうるのではないか？
市は公園を無償譲渡を受けて整備、再生するべきだと思います。洞峰公園は20haほどもあり運動場がかなり多いとしても、三渓園の17ha、清澄庭園
の3.7ha、六義園の9ha、小石川後楽園7ha、岡山の後楽園13ha、笠間のつつじ公園7ha、などと比べても特別狭いわけではありません。この広さを生
かして回遊式の庭園など、鑑賞に堪えうる公園整備を検討しても良いと思います。広さを生かして庭園鑑賞のニーズにこたえるというのは民間の施設
にはほほぼできないことだと思います。庭園の鑑賞がしたいというニーズはかなりあります。ましてや現在は高齢社会です。桜の時期には何もない川
沿いの桜並木が人でいっぱいになるというのもめずらしいことではありません。和風の庭園を長期間かけて整備することは工夫次第で金額もあまりか
けずに可能です。またそもそも有料施設利用人数は少なくはないと思います。現在の無料部分利用者に少しずつでも負担してもらったら経費は結構出
るのではないでしょうか。日本は四季の変化に富んだ気候風土です。
春は桜、夏には青楓、花しょうぶ、杜若、紫陽花、秋には紅葉、冬には椿、梅。春だけとか秋だけではなく、一年中日本の植物が鑑賞できるような庭
園には多くの人が訪れると思います。上記の植物一つだけでも名所になっているところは全国に多くあります。ほとんど何もないお寺が紫陽花だけで
有名スポットになり有料化して収益化した例もあります。紫陽花の挿し木はほぼ材料費はかかりません。
現在の日本ではいわゆる日本の花や木を一年中観賞できるところは限られています。花屋さんで売っている植物は半数以上がいわゆる外来種です。
チューリップやバラ、ネモフィラなどもキレイではありますが季節が限られますし、日本の地味な樹木の多い洞峰公園には似合うとは思えません。つ
くばには実験植物園がありますが、庭園という感じでは無いですしあまり風情がありません。
洞峰公園は「これはどうしたいの？？どういう意図？？」と感じるような、ただ植物が生えているだけのスペースが多いです。
お金を少し払ってでも”計算され管理された”庭園を見たい人はかなりいるはずです。逆に、ただの植物のごった煮スペースを保全するためにお金を払
えと言われてもまず賛同してくれるひとは少ないと思います。笠間などの周辺で観光に力を入れている自治体を参考にするのも手です。洞峰公園には
歴史的な建物が無いのでネックになる可能性はありますが、笠間つつじ公園などは昭和40年代に整備したもので歴史はありません。
つつじは4-5月しか咲いていませんので数週間だけの開放ですが、意外に収益も良いです（赤字ですが）。
https://www.city.kasama.lg.jp/data/doc/1685357828_doc_16_0.pdf
行政向けのコンサルの言うがままのような計画には将来性がありそうなものが少ない印象です。
もう少し行政自体がやる気と知恵を出して頑張ることが必要かと思います。公園でうまくいっている例をしっかりと参考にすべきだと思います。
いずれにしても、市の人口が増えている今のうちでないと公園で何かを変えようというのは厳しくなると思います。衰退していく自治体では新たな観
光資源の開発、長期に基づいた計画も無理です。目先の事しか考えられなくなる前に、財産になるような公園計画を望みます。

（貴重な動植物も多いと聞くが、あまり知られていないのでは？）
自然環境を最優先
レクリエーションや手軽な自然学習の場としても活用
建築物は金をかけず質素に
財政的な継続性
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建て替えの話なども出ているようですが、十分にメンテナンスをしていけば、まだまだ利用できるのではと思います。今ある施設を大
事に管理したいですね。

市民の為に今の素晴らしい公園のまま良い方向に向かって欲しいです。

ずっとこのまま、維持して欲しい。
コロナ禍に転入したのでそれ以前を知らないが、市内は研究施設周辺も含め、緑に溢れた市街地だと思う。
ただでさえ、北関東３県において、県庁所在地までの東京駅よりの所要時間が一番かかる茨城県なのだから、県南部にでも車を利用せずとも公共交通
機関のみで遊べる施設を設けることは大事だと思う。
研究施設見学や筑波山登山以外に、首都圏から観光客を呼び込めるものを作ってほしい。
公園の緑というだけなら、植生によほどの興味がない限り、首都圏内で新宿御苑や小石川植物園、井の頭公園、港の見える丘公園などで済んでしま
う。
書きました。
御苑にわざわざ行く都民の利用したい理由と重ねて下さい。
緑があるところに子どもを連れていきたいと思う時、気軽に行ける公園がたくさんあるつくば市から見れば、洞峰公園もただの公園か
もしれませんが、かなり価値のある公園です。
すぐ行ける場所にある公園の価値をもっと高めていいと思います。
さくら総合運動公園とかも同じです。

このような地方自治の基本とも理想ともいえる丁寧な積み重ねを続けていっていただければ幸いです。貴市の取り組みと市民の方々の
ご行動に学ばせていただきます。
一度生態系が失われると再生することは困難です。とは言え、目に見えない公園の生態系サービスなどの公共的価値を実感して、それに対する対価を

 支払ってもらう具体的な方法も確立されていないのが現状と思います。
近隣の研究所に（同峰）公園の公共的価値を評価してもらう、それを市民・県民に知ってもらい相応の負担をお願いする（税金などに限らずボラン
ティアで定期的にメンテするなども）、あるいはクラウドファンディングなどで重要性を認識してもらい、資金提供をしてもらう（持続するのは難し

 そうですが…）などでしょうか。
担当の方が同峰公園の今後についてすでに色々試行錯誤されていると思うので浅薄な考えかもしれませんが、SDGs（持続可能な開発目標）の取り組
みとして、他市・他県を参考に公園の利用・保全価値を改めて見直して、まずは身近な市民の方々の協力を得る活動が出来ると良いのではと思いま
す。

 四年前、つくば市に越してきて、その自然の美しさにずっと住むことを決めました。洞峰公園もその理由のひとつです。
是非、老後もここにいたいと思えるようなまちづくりをお願いします。

少子化や財政問題により、消極的な意見も多いと思われるが、個人的には洞峰公園をはじめとして市内の公園にはよりお世話になって
 おり、とても魅力的にも感じているため

寂れていくような使い方ではなく、現状の魅力を残しつつもより使いやすくしてもらえると幸いに思う。

 つくばはの東西の道が混みます。
 公園の出入り口にゾーン乎作ってもらったので、出入りがとてもしやすくなりました。

 前にコンビニがあったけどなくなって、不便です。
 高層気象台とかと統合して、サッカースタジアムとか作れないでしょうか。

 これからサッカーはもっと盛んになります。
つくばにもブライトンのようなスタジアム何欲しい。採算とれないかな。

 洞峰公園の現在の景観を、絶対に守ってください
 お願いします。

 つくば市の英断と智慧を、現在気が狂ったように樹木を伐採しようとしている日本中の行政に示してください。
それこそ未来都市の在り方です。

静かな環境を壊さないでほしい

維持管理に費用がかかる状況に対応することは理解が得られると思う。その方法が、公園環境を不可逆的に変更するものであることに
は慎重であるべきと思う。
例えば、野球場を廃止するのであれば、広場としての空間とし、キッチンカーが入れるとか、マルシェや、音楽イベント、大道芸イベ
ントなどが開催できるような形にするのは良いと思う。公園整備のための寄付を募るようなイベントを開催するのも良い。このよう
に、公園環境への負荷が小さく、可逆的（イベント実施後に通常の広場に戻せる＝イベントがない時は自由に使える）な形で行う工夫
をするのが良いと思う。

公園が公園として維持できるように考えてほしい。収益化しようとして、本来的な公園でなくなってしまうのは本末転倒だと思う。管
理費捻出のために、年一回くらいで寄付イベントをやる、とか、そういうアイデアがあってもよいのでは。

現在の豊かな自然・景観を保全し静かで子供も安心して過ごせる公園を守ってほしい。
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野球場のスペースはもう少し積極的に活用しても良いのではないか。都市公園ではボール遊びなどが禁止されていて、子供が野球やソ
フトボールを気軽に楽しめる環境がなくなりつつあるので、子供向けの野球教室などがあっても良いと思う。

今までのように、子供が集まってきて、遊具で遊べるような公園であって欲しい。大人も散歩コースが充実した公園で会って欲しい。
土日は、バザーや催し物などで人が集まるような収益の上がる公園であって欲しい。グランピングではなく、土日に屋台が立ち並ぶよ
うな公園であれば、出店料も収益の1部になる。

収益性を上げたいのであれば、グランピングのような観光客目当ての不安定な事業ではなく、周辺住民をターゲットにしたほうが効率
 的であると思われる。

（例：スポーツ大会の開催、近隣店舗とコラボしたイベントの開催）

私はつくば市の自然と生活が共存する環境が好きです。つくばエクスプレスの開発により緑豊かだった場所が建物だらけに変わってし
まったのを残念に思っています。一度無くしてしまうと元に戻すのはほぼ不可能です。つくばらしい環境をこれからも残してほしいで
す。

何よりも未来ある子供達、そしてそのさらに子供達、と後世に残せる公園であってほしい。
人間がお金を取るのを目的に増設するなどして手を加えてはいけないと思う。現状で何も不満は無い。
赤字施設は切り離して、子どもとお昼を食べられるカフェやパン屋などを併設して、平日でも人が集まり収益をあげられるようにすべ
き。

今のままの自然に触れ合える環境が残ることを希望します。

未利用地があるならば環境負荷のない再開発も有り得ると思う。

ランニングに利用されることが多いことを見ても健康維持などのトレーニングに対する熱は高いと感じる。
ランニングでは無料利用で終わってしまうので+αになるような継続的な利用を触発する機能は必要と感じる。

大きすぎて管理にお金がかかるため、縮小しても良いと思う。

魅力ある施設の導入を希望します。
子ども達も自分も洞峰公園には週に3回は行きます。一年を通して、遊具や芝生でのボール遊び、洞峰沼の鳥やお魚、ジョギングコース、体育館での
水泳レッスンなど、充実した時間を過ごしています。目先の金銭的な利益ではなく、将来子ども達が自分の家族を持った時同じように充実した時間を
過ごせる温かい公園を守っていく、これこそが本当の利益だと思います。ぜひ茨城県から無償譲渡による移管を受けて頂き、グランピングやBBQ施設
の建設を阻止して、現状の洞峰公園を大切していきましょう。

ドッグランを作って欲しい。

駐車場を増やしアンデルセン公園のように遊具を増やしたりもう少し遊べる公園にして欲しい
駐車場が確保されて自然も保全されるのであればグランピングなどの施設を作るのは賛成です
今までのように市民が安心して利用できる公園であって欲しい。もちろん市民以外の方にも自然豊かな公園でリフレッシュして欲しい
です。

これからも市南部の中心公園として維持管理して欲しい。

明るく健全な場所

つくば市の自慢できる公園として整備していってもらい、活用していきたい。

子どもたちの課外活動の場として、年に何度か訪れたり利用することによって、つくばの子どもたちの「共通の思い出」がある公園に
なって欲しい。
自然を豊かに維持するSDGsの学びの場としても用いて欲しい。
利用者を制限するような公園にはなって欲しくない。
公平性のある公園で。

つくば市でも西の方に新たにつくるプールは学校授業との共同利用にすると伺っている。同様に学校プールでの利用をすることで、学
校側の経済負担を減らした分の予算を、公園の維持費に回すなどいろいろと工夫をして頂きたい。

現状の自然の豊かさとスポーツが取り組める環境を望みます。駐車場が少ないような気がするので拡充が必要かとも思われます。

つくば市は県南の中核都市である。しかし、スポーツ施設はその体をなしていない。県の総体では、わざわざ他の市にいっている。施
設を整備して、人を呼び寄せる必要がある。
プールは少なくとも、公式記録がとれるようにして、さらに観客席をプールの周囲に配置するように建て替え、県南大会をつくば市で
開催したらよい。

アウトドア施設は、茨城県のピーアールになるし、経済効果も期待できるので、洞峰公園の都心からの位置や魅力を生かして欲しい。
収益施設を利用して収益を得ながら、将来のため、子ども達のために豊かな公園の保全、維持管理をして欲しい。
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もう40年つくばにいますが、洞峰公園は本当に良い素晴らしい公園と思います。近隣の方はその貴重な生態系などご存知でしょう
が、遠くの方はプールかテニスくらいしかわかりません。もっとたくさんの方々が頻繁に訪れ、楽しみ、貴重な自然を身近に感じられ

 るように、変わっていくのであればそれはとても有意義なことと思います。
変えないために市に譲渡されるのではなく、つくば市らしい新しい利用価値を生み出すための譲渡であれば大賛成です。

これからも老若男女が自然の中でゆっくりとくつろぐことが出来る公園であり続けてくれるとうれしいです

新規施設を全く望んでいません。
ただ 今ある施設 例えば野球場などの利用率が低いように思います。
もう少し利用する方が増える努力は必要だと思います。
別の意見ですが
桜の木がないのも来園する人増えないのかも

駐車場への引き込み道路を作って欲しい

今のままで、利用料を上げる。

 駐車場を広げて欲しい。
マルシェ等イベントもできるようにしてほしい

洞峰公園自体は市民、県民にとって、身近で素晴らしい施設だと思います。しかし、県外から人を呼び収益化する施設としては、規模
や地理的条件を考えると魅力が少ない施設であると考えます。インバウンドを狙った事業を行うに適した施設をつくば市内で考えるな
ら、筑波山周辺を探したほうが地域活性化の観点からも良いように思います。洞峰公園は、それよりも市民の心身の健康増進に資する
施設として展開していくのがこれからの超高齢化社会において有益ではないかと考えます。

 地球上で、火災や戦争等により、緑が物凄い勢いで減っている現在、
少しでも緑を残す方向で、維持して頂けたらと思います。

洞峰公園体育館は東日本大震災の時、多くの被災者を受け入れた。これからも自然災害、原発事故、さらには戦乱による移民など一時
的にせよ安住の地を失った人を受け入れる体制を維持してほしいと考える。防災施設を整備するための予算が国から提供されるような
場合等に、大規模な改修が行われることには反対しない。

民間の経営者など経営に明るい方々からのアドバイスを得て、収益ものぞめて自然を生かした公園作りをしてください。

駐車場を有料化してもいいんだけど、今1時間100円ではなく、1回100円にしてもらえませんか？

なるべく自然を守ってほしい。

みんながいい空気を吸えるような自然豊かな公園に

洞峰公園も含めつくば市は市街地も緑に恵まれた街ですので、洞峰公園から筑波大 あたりまでの緑豊な環境を守りつつアクセスしや
すいよう各地の駐車スペースなどを記載したウォーキングルートマップなどあると良いと思います。

せっかくいい公園があるので、今の状態を維持して、大人も子どもも安心して過ごせる公園のままであってほしい。

洞峰公園の環境を維持するのは大事ですが、現在有効に使われていない部分に関しては、グランピングやBBQ場など積極的な事業利
用、民間の活用を望みます。

本件に関する方向性および皆さまのご尽力に、全面的に賛同し、そして感謝いたします。つくば市に住んでいて良かった、今後もぜひ
住み続けたいという思いが一層強くなりました。これからもたくさんの多種多様な方々の意見を聴く力のあるつくば市で居て欲しいと
願うばかりです。ありがとうございました。

今のままの環境を維持して欲しいです。ベンチが汚かったりするので、座りたくなるベンチを色々工夫して増やして欲しいです。

 自然を守りながら、人手で管理して維持してほしい。
 現状あまり利用されていない場所は有効に活用してほしい。

 隣の気象研究所も一体となって散歩道を整備してはいかがでしょうか。
魅力的な商業施設も周辺の店と一体としてあったほうがいいと思います。

野球場が活用されていないことは確かなので、その場所にBMXやスケートボード、ボルダリングなどの若者に人気の新スポーツの施
設を導入してほしいです。

 自然豊かで、人の集まる公園であって欲しい。
 カフェなどの施設は賛成。

草取りなどはボランティアを募集してはどうか。

現状の様な地域住民に愛される・ボランティア活動で維持できる形態が永く続くことを期待します。

これからもよろしくお願いします
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市として、将来的な成長をするために現状維持、保全という発想自体が市のコアコンテンツでもある洞峰公園を運用する上では完全に
ロジックエラー。
公園としての知名度や立地条件などポテンシャルを考慮するなら、洞峰公園の役割は市内外からの集客力の最大化に振り切るべき。自
然豊で普通のちょと大きな公園がいくつもあっても魅力的にはならない。
茨城県が魅力度ランキングで最下位になるのと同じ原理ですね。
将来を担うのは若者である。さらに言うならば子供である。そのような人間が最大の受益者となるように公園のあり方を設計すべきである。「平等
に」全員から意見を聞けばこの高齢化社会において高齢者の意見に偏った市政になることは自明である。概して高齢者は現状維持を好む。30年以上先
の未来を自分のものとして真剣に考えることも少ないだろう。今回の話も現状維持を好む老人の意見に沿うために、我々現役世代やその子どもたちに
大きな負担を強いるものではないかと邪推している。賢明な皆様方にはどうか負の遺産を我々に残すことのないように、安定的な運営可能な公園を目
指すことをお願いしたい。
兎に角、設計理念は変えずに維持して欲しいです。

 駐車場は少ないと思う。改善してほしい。
 教室値上げするなら、教室の送迎で利用する場合、駐車場の無料時間30分にするとか、メリットが欲しい。

混んでいるとき20分以内に出るのは難しい。

 上記のとおりです。
今後とも利用させていただきます。

当初の茨城県の案である収益性のある施設を招聘し老朽化施設の更新と施設利用料金をできるだけ抑える方針に是非戻してほしい。

洞峰公園に隣接する赤塚公園も つくば市の管理をお願いしたい。両者を一体化しての管理運営が良いと考えます

不必要な収益性に走らず、本来の公共サービスのあり方を踏まえて管理活用して行って頂きたい。

神宮外苑にもあるように、劣化や維持、経営の観点から、どんなに素晴らしい歴史的景観・施設であっても、危うくなってしまう危険
 性がある。

『景観重要公共施設』の指定なども検討してほしい。

現状維持するための受益者負担を図りながら、今後も自然豊かな市民の憩いの場として活用されることを望みます。

市民が使いやすい公園であってほしいです。
必ずしも今の公園の状況が最善というわけではないと思いますので、良いことは維持し改善点は良くしていってもらいたいと思います。県のPFI に対
する反対が多かったとのことですが、実際は、私の周りには賛成者の方が多くBBQ施設を楽しみにしている人も多かった印象です。私もどちらかとい
うと賛成でしたが以前のアンケート調査には答えておりませんでした。おそらくアンケートでは、賛成の人はあまり回答せず反対の人が多く回答した
結果、実態とは異なる意見が反映されているのではないかと思います。必ずしもアンケート結果に振り回されず、様々な人の意見を基にして公園が良
い方向に向かっていくことを願っています。

 県も市も洞峰公園を守ることができないのだから、
民間の手が入ることは致し方がないことだと思う。

自然環境からの恵みを受けつつ、市民の健康を増進する施設として存続していくことを望みます

 駐車場がいっぱいで入れない車が道路上に止まり、渋滞の原因を作っていることがある。
緑を残しつつも、駐車場をもう少し増やせると利用しやすくなると思われる。
ボランティアに忙しい日々で、家も近くないし全く利用することはありませんが、開発が激しいつくば市は出来るだけ自然をそのまま
にして残して欲しいですね。生物が多様に生息できる場を少しでも残していきたいです。

 現状に満足しています。
 また、芝生やグランドの手入れは低下しても良いです。

ランニング走路はハイキングコースのようにした方が好きです。

 つくば市で管理運営する必要ない。
運営費が赤字でどうしようもないなら、茨城県が提案していた民間企業または団体による収益事業で賄うべき。
いまでも特に土日は賑わっている公園が私個人としてはすきです。ぜひ、公園機能を大きく縮小することなく、維持管理するための最
低限の収益が出せるような方向に向かっていくことを期待しています。

 つくば市も迷われているから、このようなアンケートを取るのだと理解しています。
もし無償譲渡された場合、つくば市が考える洞峰公園今後の計画を、広報誌などで市民の皆様に広く周知して意見を募ってはどうで

 しょうか。
 つくば市が考える洞峰公園の将来が見えてこないので、それを知りたいと思います。

今のところ、県の提案する案は近隣の市民活動家が拒否して陳情したので、つくば市としても県にNOを突きつけたという形した見え
てきません。
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とにかく住民を巻き込んで短期間で計画を立てるべき。そこで意見を出さない人は、文句言う立場もないわけだが、できるだけ透明性
を持って議論を進めてほしい。

県が管理する形に戻したほうがいい。

ドッグランを作って欲しい。料金は一人100円位で(大人も子供も)、安ければ毎日通えるし、時間は長くても30分もいないと思うか
ら。

公園とスポーツ施設は分けて考えていただき、静かにぼんやりできる場としての公園を維持してほしい。

今後も椋鳥対策を継続し、糞害や騒音問題が出ないよう努めてください。

一度訪れたことがあります。今の形態のまま維持されることを期待します。

スポーツ、生涯学習などのイベントをより多く、また広く知ってもらうことでさらに洞峰公園のブランド価値が上がるものと期待して
います。

現在の利用者の声を大切に(グラウンドや教室や散策)、その上で新しい環境整備へ発展してほしいです。

大多数の地元住民の方々のご意見が尊重されればと願っております。その方々が日常的に活用されるかと思いますので。

地球温暖化により海岸線の湿地が20世紀の頃と比べて50％減しています。洞峰公園の池は渡り鳥たちにとっての重要な中継地点であ
り休息所でもあります。人間のちっちゃな損得でこの貴重な中継地を壊さず、後世に残すことが大人の役目でしょう。

子どものスポーツでの利用で車の送迎が必要です。
駐車場料金を施設利用者割引があると嬉しいです。
例えば利用者の少ない南駐車場は施設利用者割引があるなど。

洞峰公園は在来の植生を活かしながら、洗練された計画や技術で作りあげられています。これは、様々なバックボーン等がある中、互いに尊重しなが
ら共生しているつくば市を象徴する存在であると考えます。
この形の公園だからこそ、皆に愛され守られてきたと考えます。
県の公園と言えども、近隣の方、良く利用される方の意見に重きを置くのは当たり前です。その存在意義が全く異なるからです。
各地に今も残る古い公園、建築物等も様々な経緯を経て今日に至っている筈です。
輝かしい未来を夢見て計画してくださった先人たちの思いを乗せて、私たちには次の世代のみなさんにこの公園を引き継ぐ義務があると考えます。

 地域住民も外から来る人楽しめる素晴らしい公園を作って下さい。
 環境！環境！だけでは管理費どころか皆んな使わなくなるよ。

 現に使用してるのジイさんバアさんの散歩にスポーツマニアでしょう？
我々若い世代はまぁ使わないね、金使ってまで。

 都市に自然をというのは、学園都市の理念であったと思う。
これを維持し発展させることが大切だと思います。
自然の豊かさは大切にしつつも、より便利に綺麗にして多くの人に使ってもらえる素晴らしい公園にしてください！近いのでほぼ毎日
行っていますがもっとこの公園はポテンシャルがあると思ってます。
つくば市を訪れたときに利用したことがありますが、自然あふれる素晴らしい公園なので、ぜひ現状のまま維持していただきたいと思
います。

このアンケートの各設問にも書いてきましたが、洞峰公園は、自然環境や景観をしっかり保全することを基本にしつつ、かつ多様な利
用を尊重しながら適切に機能更新も行い、いつまでも愛される公園としていってほしいと思います。
さらに、これからは管理者である行政が積極的に民間活力や市民参加を取り入れ協働で管理運営ができるようにしていくべきだと思い
ます。

つくば市民に愛される、県を代表する様な環境整備をお願いする。

県内外から行ってみたい、利用したいと思って貰える魅力ある公園の再構築を願っています。

つくばの中心にあるオアシスです。今の自然豊かな良いところを生かしつつ、さらにつくばの名所となるようなイベントや企画運営を
期待しています。

今と変わらない洞峰公園を、未来の子どもたちにものこしていってほしいです。

高所得世帯も低所得世帯も利用できるような工夫をお願いします。
ボール遊びができる広い公園は貴重ですし、現在は四世帯で利用させていただいています。新しい施設ではバリアフリーも期待してい
ます。
1時間に一本しか走らないバスでは移動が不便な為、車を使いますが、駐車場が少なく困っています。
公園全体が使いやすくあるような洞峰公園を期待していおります。

 まだ利用していないので、一般的に考えられる事だけを記載した。
譲渡を受けたら、何度か安く利用できるイベントを開催し、広く知らしめる方法を取ったらよいかと思う。
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極端な話ですが市が洞峰公園に火葬場を作りますと提案されたら、それには個人的に賛成するだろうと思います。具体的な将来案を出
して頂き、工事や運営の試算がきちんと出る場合、オンラインでも対面でも広く住民の意見を聞いて頂いて決定するというのなら、将
来的な見直しはあり得るのかなと思います。

駐車場は手狭。徒歩圏内ではない市民の利用を考えて、立体化も含めて整備して欲しい。
国や自治体が何かしら作ったりすると、住民のニーズや意識とは隔絶したくだらないものになることの方が多い。センスの悪い役職者
のゴリ押しなのか、企業との結託なのか、グランピングなどといい出すのもその典型。普通の感覚で良い施設にしていってほしい。

つくば市に引っ越して以来ずっと利用している愛すべき公園で今の静かな雰囲気は残して欲しいです。 ただ市が保有するにあたり自
立運営出来るようにカフェやレストランなどの商業施設はやむなしかと思います。 ただ周辺駐車場は渋滞を引き起こしている所があ
り自動車動線の改善必要と思います。

 この先も変わらない自然環境の洞峰公園であって欲しいです。
ただ、つくば市で持つことによって、小回りのきく、より使いやすい公園になることを期待します。
洞峰公園の無償譲渡の賛成は、一部の市民の声であり、私の知る限りでは公園周辺の市民は県の計画に反対いする者は殆ど居りませんでした。そもそ
も本件は市議会の議決も取らずに強硬したことが間違っております。
無償譲渡が決まってからアンケートは無意味であり、市民を蔑ろにした市長は責任重大です。
また、本アンケートは提出では無く申し込みと言う意味が理解できません。
このアンケートで個人が不利益を被る事が有ってはならないと思いますので宜しくお願いします。
洞峰公園にはテニスや水泳のスクールでお世話になったし、遊具は小さい頃によく遊びに来ていた。今はもう何年も訪れていないが、
今後は、自然を楽しみながらお茶や勉強ができるカフェがあったらいいと思う。

都市デザインにおいては公園があると言う余裕は町の大きさを象徴している。先人はそのことを見越してつくばに大きな公園を設計し
たと感じる。
お金の観点だけでなく、都市デザイン、文化、スポーツ、建築デザインの観点などの有識者をあつめ議論を深めていくべきと考える。
洞峰公園を通し、子どもたちが大きくなりこの街に住みたいと思える街づくりこそ重大な投資ではないだろうか。

カッコー、キツツキがもどってきてほしい。

ドッグランを作って欲しい

イメージとしてはニューヨークのセントラルパークなのだが。スポーツ施設を壊して、図書館の分室をつくるとか、小さい野外音楽堂
をつくるとか。樹木についても筑波大や森林総研の協力で、長期的な植林と伐採計画をつくり直すとか。

ホールや体育館をイベント等で使うのは良いと思う

今までの公園の状態を今後も維持して欲しい。

時々、洞峰公園を利用させて頂いておりますが、今後洞峰公園がつくば市に無償譲渡され、現状維持されていくことを切に願います。

これからもなるべくは変わらない洞峰公園を望みます。この先50年、100年後も住民の憩いの場となる良い公園でありますように願っ
ています。宜しくお願いします。

 四季を感じ、市民がいつも憩える場所であり続ける。事を願う。
他の市からも、魅力的であると羨ましいと思わせられる公園となって欲しい

ボランティアの協力もえて経費を抑え利用者も協力する

長い時間(数10年スケール)をかけて、ゆっくりと樹木の更新(世代交代)を進めていくとよいと思う。

市民の憩いの場になっているので、洞峰公園協力隊を作って、公園ポリシーを守って活動して、新しいアイディアを出してもらって下
さい。外部業者に委託する今の体制は よくない、公園が荒れる。トップが大事です。

散歩やジョギングをする人、ベンチで談笑する人、好きな場所で楽器の練習をする人、芝生広場でバドミントンをする人、さまざまな
年代の人が思い思いに洞峰公園を利用しています。そんな自由度の高いオープンな空間が今後も守られることを願っています。

老若男女が安全に利用できる貴重な公園をこの先も保全していただきたいです。

昨今、こういった公園は減少傾向にありますが、これからも続くと思います。しかし、だからこその希少価値があると私は思います。

収益性はそんなにないかもしれないのですが、1つ大きな建物を作ってそこでお父さんとお母さんがちょっとおしゃれなカフェで食事ができ、その間
小さいお子さんをボランティアなどのお年寄りの人がみて、木のおもちゃなどの自然に触れながら遊べるスペースなどを作ってみるのではどうでしょ

 うか？大きな子や高校生などが勉強できるスペースなどを作ってみると高校生なども呼びこめていいのではないでしょうか？
子供とふれあい体験的なのをやれば異世代間の市民交流にもなりメリットあると思います
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昨年の洞峰公園に関する県とのやり取りに関しては、県や企業の横暴さに目と耳を疑うことばかりでした。
一県民、一市民として、行政に主体性を持って関わることの大切さを学ぶ機会になりました。
同時に、公園がこれまでいかに、行政や県民（市民）に守られてきたかを考えるきっかけになり、一つの公園がきちんと維持されるのは当たり前では
ないことだと学びました。
これまで数十年に渡り育まれた緑豊かな環境と、生態系を守り、次世代に引き継ぎたいと切に願っています。
バーベキューよりも、グランピングよりも、多くの市民がその自然を味わえることの方が贅沢で貴重なものです。
公園運営にあたっては、さまざまな困難や解決すべき課題があろうかと思いますが、私も含め市民の中には、公園維持の一助となりたいと考えている
人もいます。
様々な情報発信や情報開示をしていただき、共に考える機会を作っていただければ幸いです。

今の自然を子供の世代にも残せるよう、何卒よろしくお願いします

今の公園を残せるよう、工夫すべき

良い公園になるよう行政が積極的に介入すべき

美しい環境を続けてほしい。
これだけ豊かな自然のある公園はつくば市内でも他にはないと思います。
都市開発はどんどん広がり、人口も増えていますが、開発地域が広がるほど、「公園の大切さ」が深い意義を持つと思います
自然は「在る」のではなく、しっかり「守り」次世代に「残す」ことを目標にして、身近な公園を利用しながら，上手な自然との付き合い方を常に意
識していけたらと思います。それには観察会、歩く会等、定期的なイベントを開催しても良いかと思います。
洞峰公園が県立から市立に変わるのであれば、県立施設がほとんどない現状を改善するような提案・要望を県に提出すべきでしょう。
洞峰公園だけの問題ではないですね。

自然豊かで、利用者さんの要望に沿った公園になってほしいと思っています。

今は仕事があって中々利用できてないけど、将来的にはもっと積極的に利用したいので、今のままの使いやすい施設であってほしい

県も洞峰公園を全面的に無くすと言っているのではなく、あくまで一部を収益施設に活用するというものであるため、一定の環境を保
全しつつ収益性も改善する落としどころを図って行くことが望ましいと考えます。

北側のもう少し木を減らして、日の当たる場所を増やしてもらえれば、後はこのままの公園であってほしい

将来の負債になるような、箱物の建設などはやめていただきたい。

洞峰公園と赤塚公園と2つの公園が、リンクする施設にしてほしい。

洞峰公園にそんな自然を求めなくてもいい。木により日陰があって、夏でも涼しく遊べるのは良いが、蜂がいて危ないため、もう少し
木が減り、道も枯葉が多く段差がみえず転びやすいため道を整備してほしい。遊具も古くなってきたため整備してほしい。安全のため
救急車両とかは入れるようにしたほうがいい。食事処があったり、予約すれば、花火出来るエリアがあったら、子ども会で使えそう。

県で管理

洞峰公園は長年身近な公園として利用させて頂いてきました。積極的に変化を望んでいる訳ではありませんが、維持費など上手く回っ
 ていないのであれば、何らかの改善は必須。

将来にわたって身近な公園として市民に利用してもらうための改善、変化は必要不可欠だと思う。

譲渡をうける理由も費用負担も明確ではないため、市民や市議会に十分な情報を提供して議論を進めてほしい。
現状ではグランピング等の収益施設反対意見のみを偏重して、何十億円もの負担を抱え込むようにしか見えない。
利用機会の平等性も考慮して、十分議論したうえで将来の方針を決定してほしい。

伐採した樹木の処理について、薪材として配布（有料または無償）したり、間伐をボランティアでやれば維持管理費が抑えられると思
います。

現状の環境を維持する方向で話し合いを進めてほしい。その為にはつくば市が維持管理の責任を持つべきだと考える。

赤塚公園まで一つの公園にして整備し、駐車場を増設してほしい。

県立公園として、ほかの市内の公園とは別格であるのだから、それを際立たせてよりよい施設として進化させてほしい。
つくばは何か新しいことを始める際にいちいち反対意見が出て面倒な土地柄だとは思うが、それに負けずによい公園が発展する方向に
進めてほしい。

清々しく気持ちよく、安心して時間を過ごせる場所であることを望みます。

どこが所有するかは今は置くとして、管理そのものを定期的に交代する事は検討してみる価値があるのではないか。

洞峰公園以外の公園のそれぞれの役割を明確にしないと洞峰公園の立ち位置も定まらないでしょうから、市全体としてどんな公園が必
要不必要の方向性をしっかり定めるべきだと思います。
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立地的にもつくば市の中央部にあることから、市民が利用しやすいスポーツの拠点となれば良いと考えます。

子供達が年寄りになった後も木々が守られることを祈ります。

将来の計画を見等することは、現在予測することは困難であるが、アンデルセン前のモニュメント等不要なスペースもある。将来の施
設としても、また空間としても利用できるスペースはプラスである。
駐車場を含めた利用料金の設定と予約システムのあり方には一層の慎重な検討を求める。一般市民が手軽に利用できる施設であってほ
しい。

洞峰公園はもちろんの事、市内にある公園はとても使いやすくて良い環境だと思う。たまに草刈り等管理が行き届いていない事もある
けれど、近隣公園の多さは魅力的でつくば市に引っ越しして良かったと思う。
ガーデニングが趣味の方も多いので、ボランティア募集があれば公園の管理・清掃作業等お手伝いいただける方もいるかもしれない。
更に良い公園になる事を期待しています。

・以上、洞峰公園が学園都市つくばに所在するというだけでなく、次世代に残す自然との共生のモデル公園として、日本全国に発信し
ていって欲しいと一老市民として願う。

 持続可能でメンテナンスが行き届いている公園となってほしい。
そのためには現状維持ではなく、少子高齢化時代に合った改革をしっかりと行って欲しい。

自然環境を維持した上でドッグランの整備など利用者の利便性向上を希望
項目8と似た答えになりますが、
樹木の高さについて、剪定する高さを、２～３ｍと、低くすること。
サバンナみたいになることは、想像しますが。
日陰が無くなるデメリットは、
藤棚や、簡易と普通の東屋で、補う。ただし、樹高にまでこだわる類の、自然派の一部、そして、長期的には収入が減る造園業者との、対立、これ
を、どうするか、です。
現職市長と、その時の部課長、 議員の過半数が、耐えられるか、です。

 ここまでお読みいただければ、将来についてのわたしの意見の趣旨は、ご理解いただけたのではないかと推察する次第です。
ありがとうございました。

ワーキングチームをつくり、柔軟な思考を取り入れていってほしい

建物の老朽化などで費用がかかると思いますが、これからも洞峰公園の維持と美化をお願いします。

少数の周辺住民の声に惑わされず、本当の意味で市民が喜び、何度でも利用したくなる魅力ある施設づくりを行っていただきたい。

静かな環境を守って欲しい

県立のままとし、県の費用で必要な修繕、改築を行いながら現状と同等のサービスを提供するのが良い。つくば市に譲渡するのは反
対。

現在の設備、環境で不満はないので、継続出来るよう検討願います。

ワクワクするパークにするべき

本当に素敵な公園です。県外からの観光も 視野に入れて 整備し、自然を沢山の方に楽しんで 癒されて貰いたいです。

ドッグランやBBQ場が欲しい。駐車場を拡充して欲しい。

洞峰公園の将来が地域住民の強い声によって、左右されてしまうのは、つくば市全体の利益になりません。当初の案をベースに全国か
ら観光客を呼び込み、つくば市をより魅力的な市になってほしいと願っております。

つくば市は開発一色に染まっている。人口増に浮かれ、自然環境が豊かな、近所付き合いが良く、地域皆んなで子育てをした、良きつ
くばが急速に失われている。これを少しでも防ぐ目的として、自然豊かな洞峰公園を自然一色の公園として再整備し、末代までつくば
市の自然を継承する責任が我々にはあると思う。

基本的には自然豊かな公園であることが望ましいと思います。
スポーツ施設に関しては、洞峰公園にあるべきなのかを各施設に対して問うてみて、残すかどうか決めればよいのではないでしょう
か？
個人的には、野球場は洞峰公園でなくても良い気がするので、いっそ、広場にでもすればと思いますが、あくまで個人の意見です。

将来も現状に近いままで維持願いたい。
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開園してから40年余りがたち、成熟した公園に育ったと感じています。公園の価値を更に高め次世代に引き継いていくために、公園
を管理するだけではなく、育成するための議論の場としての「協議会」の設置は必須だと思います。まずは、設計・建設時の精神を今
一度思い起こし、将来もそれを忘れてしまわないよう「洞峰憲章」のようなもの（どのような意図で造られ維持されてきたのか、今後
もそれを忘れないことを明記したもの）を掲げたいと考えています。

前述、6.7.8.9.10の機能を構築する

正直言って、つくば市に住んでいますが、洞峰公園に関しては、無関心です。
使わないからですよね。
わざわざ車に乗って、３０分かけて、車では行きません。
だから、反対でも賛成でもないのです。しかし、『自然を壊すな』とか、『木を伐採するな』と言っている人たちに、私は腹が立ちます。
そもそも、つくば市はたくさんの木々や自然が破壊されて、大きく発展したまちであることは忘れてはいけません。
ＴＸ界隈も含めてです。私は、もっと人が集まる、高級レジデンスや高級ブランドに特化した、ショッピングモールメディア施設、ホテル、温浴施
設、そんなものがあったら、賑わうのではないか？
と、いつも感じてしまいます。
ダイワハウスばかりが、ウハウハでしょうから、次の手を考えてみてはいかがですかね？
イーアス、イオン、複合ショッピングセンターではなく、また総合百貨店も欲しいなぁと思いますね。
洞峰公園は今でも静と動がマッチした素晴らしい、美しい公園であると自慢に思っている。ただ、自然保護とか生物多様性の維持を考えると、例え
ば、落ち葉掻きなどはほどほどにしておくべきではないかと思います。今の様に落ち葉を林の中からかなり徹底的に除去してしまうと、土地が?せて
生物多様性が保てないのではと危惧しています。経費削減のためにも、もっと自然に近い公園管理にすべきです。生物多様性を保全すべき領域と整理
整頓された庭園領域は区別して管理すべきです。洞峰公園の管理運営に関する協議会が出来たら、是非とも検討いただきたい。無駄な公園管理経費を
使わずに済むと思います。
現状が良い。

 是非、洞峰公園の自然環境は、
保持していただきたいです。
老若男女が一年を通じて楽しめる公園であって欲しいと思ってます。その一方で、市外からの観光客も訪問したいと思えるような何かプロモーション
も必要かもしれません。個人的には多種多様なバラを春と秋に植物園に行かずとも楽しめる点は、とても素晴らしいと感じており、そのためだけに洞
峰公園を訪れる価値があると思ってます。なかなか訪問したことがある市民にしか知られていないかもしれませんが、そういうお得感ある広報活動も
集客を伸ばすヒントになるかもしれません。
 洞峰公園には、手付かずの自然というよりは、管理された自然に触れられる場所であってほしいと思います。ランニングコースの洗浄がされていな
いことの他にも、池内に生えている葦の様な植物が、年々その生育範囲が広がっていている様に見え、どこまで放置するのだろうと思いますし、背丈
が高い時は、見通しの悪さに、治安上の安全性に悪影響がなければ良いともおもいます。また、集めた落ち葉を園内に積み上げていましたが、あの方
法では一年置いても大して嵩も減らずに、どうするつもりなのかと疑問に思うこともありました。
 また、人々が利用しやすいように賑わいを創出する方策は、単に収益化の問題だけでなく、人口が減少する中でも人々が集まる魅力の一つになるの
ではないでしょうか。

 一部つくば市民のみではなく、県内広域から訪れて楽しめる公園にすべきだと思います。
 グランピング施設、有料のバーベキュー場なども作って欲しい。

まあ、蕎麦打ち体験などができる施設も作って欲しい。

県の現状や一部利用者、特に近隣住民の声を聞いている市長や議員は、市への移管に賛成するのでしょう。
何しろ洞峰公園があるのは市街化区域だし、私が住んでいるのは「市街化を抑制すべき」市街化調整区域ですから、私の意見は周辺部の集約された数
の一つでしょう。
民主主義だし財政も有限なので「誰一人取り残さない」は無理です。
「悲鳴」にならない声は聴きとってもらえないでしょう。
市へ移管された暁には、どうか、利用者を増やすとともに、管理手法を工夫し、長寿命化を計画倒れにせず、財政負担を極力抑え、（誰かが？）知恵
を絞って、どのような財政状況になっても他の事業の実施に影響を及ぼさないよう上手に運営してください。

緑の維持

管理に住民参加があるような形態になれるとよいのですが。
例えば落ち葉に苦情を言う方が落ち葉かきに参加もしくはその費用の一部を負担する。

自然豊かな今の状態を保ってもらいたい。

これからも変わらず洞峰公園で有続けることを期待します。

 防災拠点に転用できるような多目的活用できる芝生広場や体育館程度の施設管理として、維持管理は周辺自治会のボランティア中心
としての活用として財政負担を軽減してほしい。

 公園にいけば必ずだれかと出会え、新しい発見があるような公園にしてほしい。
それをするには、公園運営協議会を市民発で立ち上げて、衆知と力を集めて、行政主導ではなく行政と市民が協働で公園を運営してゆ
くような形がいいと思う。
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近隣の小中規模の公園施設との差別化を図り、つくば市ならではの公園施設の在り方を検討していきたい。年代別に利用できる施設の導入。
例えば ・小中学生   … ボーイスカウト的な自然体験施設
 ・高・大学生  … サバイバル体験施設（自然キャンプ等）
 ・ファミリー層 … 幼児の遊び場、ドックラン
 ・中高年層   … アスレチック的な耐力強化施設
 ・壮年・高齢者 … 自らが育て、鑑賞できる植物施設（季節の花植、野菜果物の収穫）
 ・その他    … 近隣公園との連携（遊歩道的な）
           近隣公共施設との連携（スポーツ施設、児童館、地域交流センター）
           新住民、外国人との交流イベント会場
今回、近隣の一部の方々の利益を重視するあまり、短絡的な議論に陥っていないか再度検証すると共に、洞峰公園の在り方をこれまで利用していない
方の意見等を広く確認し、もしつくば市に譲渡されるのであれば、近隣公園施設との位置づけを明確にし、将来にわたってつくば市の魅力につながる
公園施設へつなげていっていただきたく思います。

住民との話し合いを重ねることを、今後も進めていただけますようお願いいたします。

これからも利用させていただきます（月２回程度ですが）

 プールで小学校、中学校の体育の授業を行う。
 プールの授業は天候や教員の体調に左右され実施できないこともある。

 通年使用できる温水プールならば、夏季にこだわらず、水泳学習ができるので
見通しが立てやすい。

 既存の施設内で利用されていないスペースをリノベーションし活用する分には良いと思うが
既存の樹木を伐採するようなことは一切せず、研究学園都市つくばの象徴となるような公園であり続けて欲しい。

このままの施設、環境でいてほしい。

 洞峰公園には特に週末、遠方からも訪れ思い思いの過ごし方をしていらっしゃいます。
 芝生、フリースペースが多いのが思い思いの過ごし方ができる要因だと思います。

 目的が無く訪れている人も相当数います。
ただただ自然環境の良い公園を求めて。将来担っていく人達に負債を抱えさせるのは避けたいですが、施設利用の値上げもそうです
が、クラウドファンディングなど利用するなどしてどうにか維持していただけたらと願っています。

つくば市民の民意を反映したつくば市役所の方針に沿って進めてゆくことが妥当かつ合理的であると考えます。

 時間をかけても住民の意見を反映し、より住民に愛される公園になりますように！
市の関係者のみなさまにおかれましては、本当に頭が下がりおつかれさまです。感謝しています。

永く自然環境を維持し、住民の憩いの場として存続させてほしい。

一度自然に手を加えると元には戻せない。

住宅街の中にある公共の空間である公園を一部の利用者のための収益施設にするようなことはあってはならない。公園とは読んで字の
如くパブリックなもの。地域住民の声を反映した施策を講じてもらいたい。

ランステーションやランニング教室を作ったらどうか。ランニングで利用している人はかなり多く、シャワーやロッカーを手軽に利用できるとアピー
ルして欲しい。
また、小学生の移動教室等に利用できたらと思う。野生の鳥類の飛来地でもあるので、中々面白い授業ができるのではないか。
樹木の伐採は最低限にして欲しい。
最近はソーラーパネルの設置も市内の至る所で見られる。ある程度はしょうがない面もあるが、脱炭素先行地域としても樹木の保全は優先すべきだと
思う。

現状維持の公園なら、譲渡してもらう意味は無いと思うので、譲渡には反対します。

洞峰沼を含む公園エリアは市民憩いのばとしての環境を維持すべき。プール・体育館などの施設については、市民の意見と費用対効果
を勘案して、建て替え時に他用途へ変更する、廃止する、なども含めて今から考えておくべき。

グランピング等、つくば市外のヒトが使用するものではなくて、つくば四民に役立つ施設を作ってほしい。

特にありません

子供を育てやすい街としてどうするのが良いか考えて下さい。

 利用料金が上がっても存続させていってほしいです。
 プールはスイミング教室というより、夏期に開放されたオープンな造りにしてほしい。

入場料を払ってもよい。

昔から周辺住民の憩いのスペースであり、子ども達のスポーツ活動の場として利用されていたので、キャンプとかのレジャー系ではな
く、自然環境とスポーツイベントを重視した運営をして欲しい。
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自然豊かな大きな公園はつくばだけでなく、日本でも貴重だと思います。是非現状の環境を保全する方向性で話を進めていただき、地
域の方々に愛される公園にしていただきたいです。

50mプールだけは死守していただきたいです。よろしくお願いいたします。

二の宮在住者ではありませんが、洞峰公園周辺の環境を親子三世代ともども気に入っています。子どもたちが安全に利用できる緑の多
い公園のままであってほしいです。

とても良い公園なので、グランピングなど一過性のもので壊して欲しくないです。

 以下の事項を洞峰公園の将来に反映してほしい。
 （１）30by30のOECMに登録し、貴重な自然資産を保全していく為の体制を構築する。

 （２）つくば市の歴史的景観の一つとして建築物を保全する。
 （３）つくば市の都市化に伴い、つくば市内の緑地面積と容積が減少しているので、洞峰公園とその近隣緑地の保全をしてほしい。

（４）つくば市の人口増加に伴い、園庭面積が小さい保育園や幼稚園が増えているせいか、コロナ後に洞峰公園の緑地（野球場跡や多目的広場）に、保育園や幼稚園として
 の活動風景を頻繁に見かけている。つくば市の保育環境の一つとして洞峰公園を組み込でほしい。

 （５）（４）に関連するが、洞峰公園の遊具の多様性を広げる。インクルーシブ遊具の導入、その他遊具の導入、アスレチック施設の拡充が望まれる。
（６）現状の指定管理業者は、スポーツ施設の運営と営利目的のカルチャースクール等が中心であり、SDGsを意識した管理運営がされていない。もっと生物多様性保全、
又、障害の有無や人種に関わらず利用し楽しめるような運営管理手法を導入するべきである。

活気のある場にしてほしい

できるだけ、今のままの自然を残して行きたいと思います

自然を守っていきたいと思います。

近隣住民や子供たちにとって、よりよい場所であり続けられるようにそれらの声を十分に聞いてとり入れてほしいと思います。

豊かな自然を残るといいと思います

つくばらしい景色を大切にして欲しいです。

未来に誇る公園に！

老若男女、健常者も障害者も楽しめる場を行政判断で変更することは民主とは言えない

ベルギーグランパレス程は無理としても、市民が（あるいは団体）花等持ち寄り、大広場を年に一回とか決めて、一大花飾り。整理等
すべて市民が（寄付金の形でも可）
現在、つくば市が考えておられる洞峰公園の維持管理・運営の方針に同意します。この方針に沿って進めていただくことを期待しま
す。
このすばらしい公園を次世代の方々へも残しておきたいと考えます。住民のボランティア（定期的な清掃やイベントのお手伝い等）も積極的に導入し
てほしいと思います。その際は、ご協力させて頂きます。
商業ベースとしては近年研究学園駅周辺の成長が著しく、つくば駅を中心とした商圏に衰退が見られる。公園を中心とした大型イベントによる集客を
検討して、地域の活性化をして欲しい。平凡だが、九州や北海道などの地方物産展は、まだまだ集客が期待できると思う。

今のままで充分です。今の形をこわしてしまうと元に戻れない。人工的空間になってしまうでしょう

都市化が進む市内に残されているオアシスを大切にしてほしい

これから先の人材不足を見据え、樹木管理等、市民県民に依頼し（ダブルワークになっても良い）作業従事者には税金の軽減や日当の
支払いとかで還元する

茨城県が、そしてつくば市が誇れる公園であるようオールつくばで考えるシステムができれば将来的発展が見えると思う

・グランピングには反対だが、ある程度収益が望める施設は必要
・施設をより多く使う人が費用も負担すべきなので値上げには賛成
・駐車場も値上げしていいと思う

みんなでがんばっていきたい。

茨城県の管理に賛成

NYのセントラルパークのような市民がくつろげる場所として整備できるといいと思う

良い公園であってもらいたい

経費の削減を図るためグランピング、BBQ、県の提案のように譲渡しないで県で運営してもらうのがいいと思います

多目的は様々な体験が出来る場所にすべき。

つくば市の中心にあり、現在の環境保全を継続してほしい

問題が発生したら、市民に情報を流して、話し合いで解決していけばと思います。

現状のまま維持する方法を考えてほしい。
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エクスプレスで便利→人口増になっているが、住んで良かったといえるつくば市になってほしい。子供学校給食無料化。有機製作物の
給食。エネルギー先進地に。科学技術を集約して、そして自然環境＝公園という

特になし

洞峰公園のテニスコートやプールなどのスポーツ施設は、特定の人が毎週繰り返し利用しており、その人数は極めて少ない。また、つくば市周辺地域
の人達は公園を利用したことがない人が大多数であろう。ちなみに無償譲渡について「賛成」か「反対」かを問う住民投票を実施し、約20万人の有権
者の声を聞いてみたら「反対」が圧倒的多数を占める事は明らかである。このようなつくば市民の声を大切にして洞峰公園問題について対処すできで
ある。洞峰公園は、今後共、茨城県の維持管理下において、つくば市としては利用させてもらうという立場を維持するべきである。

つくば市の中でくつろげる空間として洞峰公園は大切なものです。それは豊かな自然環境を守ってくれているからです。商業的な施設
のために樹を環境を壊さないでほしいです。次世代に引き継ぎたい。どうか今の自然豊かな環境をそのまま残す方向でお願いします。

洞峰公園のイチョウの木が美しく、池もあって、ずっと残してほしいです。

まずは自然保護をお願いします。

◎公園の管理に市民(代表)が関われると良いと思います。・公園について良くわからない、利用しない人が管理するのではなく、市民
代表が参加できると市民の声が生かせると思います。今回の件では県との説明会に多くの市民が参加しましたが、市議の方にも参加
し、知ってほしかったです。(いつも参加して下さった市議の方もいらっしゃいました。) ◎公園を利用しやすいプログラムを作る
・小中学生(市民)の自然観察会、ボランティアの清掃等。

本来商品化されるものではない洞峰公園のような公共財を県のように企業を中心としたパークPFI事業とするのではなく、皆の共有財
産として活用していただきたい。(そのための財政支出は県からもっとあって良いと思う)

観光ではなく地域の公園であってほしいと思います。

休日、緑の中でゆったり過ごせ、リフレッシュできる公園がいいです。

今の、過ごしやすく、子供達が遊びやすい洞峰公園が好きなので、ぜひ環境を守ってほしいです。

既存の建物で収益を上げることは、維持管理費を捻出するためには必要かと思います。そのためのカフェ等は限定的に認めてもよいと
思います。

おさんぽをしたいので、のんびり、ゆっくり、安全に利用したいです。

現在の豊かな自然環境を将来の子供たちに残して欲しい。
・安全性は確立してほしい
・バザーをやるなら交流センターに物を集めて用途（収益の用途）を明確にしていたら物も人も集まるのでは？と思います。
・運営体制の見直しをして削除できた経費をまわす。でも安全は大事なのでそっこは削除しない方がいいと思います。
・グランピングではなく学校の宿泊訓練でキャンプならいいと思います。
・学校のプールを洞峰公園のものを使うのはいい案だと思います。
公園は通学路としても使っている。
安全に利用できるようにしてほしい。

これからも長く市民の憩いの場として残り続けてほしいです。
・セット遊具が本当に小さい子むけなので小学生くらいが全力で遊べるものがもう少しあるとうれしい（セット遊具は12歳までだが幼児と小学生一緒
は実際はムリ）
・車いすのまま遊べる砂場
・身体は大きいけれど発達に遅れのある子たちも使える遊具（羽成公園にあるロープわたりみたいなの。ただ羽成の今のはロープが低すぎてあぶな
い）県の方市の方色々ありがとうございます。
これからもしぜんゆたかな公園にしてほしいです

これからも子供たちがのびのびと安心してあそべる公園であっていただけたらうれしいです。

つくば市民のためのいこいの場所としての存続を希望しています

プレイパークやちょっとした野球やサッカーなど小中高校生の子どもたちが仲間と気軽に無料で遊べる安全なあそび場があるとよい。
Ex）下妻市のワイワイドームのような屋根付き施設もよいと思う
幼児教育、保育の場として小さな子どもたちや親子が自然に気軽に親しみ環境問題や動植物の生態系について考えるきっかけになる公園と思う。
市民参加NPO運営など新しい運営方法に取り組むのもよいのでは（八王子公園のように）

スケートパークやプレイパークこどもたち幼～高校生くらいまでの子どもが体を動かしてあそべる場がほしい

現状の自然環境を維持しつつソフト面での機能を充実して多くの利用を促進してもらいたい

林間を歩くと大変すがすがしく利用者のリフレッシュいこいの場となっている。こうした貴重な公園をぜひ維持してもらいたい。

テーマからずれますが利用者の目線から西大通に面した駐車場入口の改善
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ずっとっこの自然を守ってほしい
どろ足で踏みにじらないで欲しいと切に願います
つくば市の公園から遠い方も利用したくなるように運営できたらとてもよいと思います。駐車料金を上げると遠方の人は利用の二の足
を踏むと考えます。

動植物と人間が共生する場、大人も子ども達も環境保護教育を学ぶための場になることを望みます。

グランピング施設やBBQ施設を作ることに反対です。今の環境の中でBBQをしたら気持ちいいだろうなと思うのでしょうがBBQ施設
を作ったらうるさくなってBBQも楽しくなくなるかも。自然豊かな環境を守ってほしい。

できれば今までのまま変わらずであってほしい

将来にわたって環境を維持してほしい。

これまで通り自然豊かな静かな公園の維持をお願いします。

これからも静かで美しい公園景観を保って欲しいし、若者の健康に役立てていきたい

今のすばらしい公園を維持してほしい

植物について、知るという観点から、つくば市内の①つくば植物園 筑波実験植物園②森林総合研究所に市民に対する「お話の会」
「木を見る会」「木と動物を見る会」などを提案・協力を依頼するのはいかがでしょうか。
・都市の中に残った貴重な自然を大切な財産として残しておきたい。
・公園の維持管理がボランティア育成に利用できる。(いろいろな形のボランティアがあっても良いと思う。（一人だけの・・・とか。）グループ同
士の交流の場が常時あればニューカマーが友人をつくる場ともなる。)
明治神宮問題と同じ様なことが起き、周辺の市民が意見を言い合いこの様な良い結果になる方向に進み安堵しております。洞峰公園の
様なところはあまりありません。貴重な公園に感じます。

地域の方々や諸団体の方々の努力が、無駄にならないことを願います。

平日午前中等小中学校の利用とても良いと思います

つくば市は人口の流入が多く、小学・中学の増設を聞く、子供達が利用できる公式サッカー場、野球場、またはスケートボードの練習
施設があれば喜ばれるでしょう。

アンケート用紙の氏名・住所の記入は必要でしょうか？これではアンケートになりません。
10年後、20年後、30年後の洞峰公園をどうしたいか考えないといけないと思います。緑を残したいだけでは人は来ません。仕事でほぼ毎日朝、夜、
歩いていますが、夜は街頭が少なくて、こわいし、プロムナード添いのトイレなどこわくて近よれません。お金をかけてきちんと整備されることを望
みます。グランピングの何がいけないのか。夜、人のほとんどいない公園の方がよほど危険ではないのか。
つくば市の無償移管による財政負担を考えると色々な方法で収益を上げることを考えるべきと思う。周辺住民や有識者・市役所職員によるコミッティ
を立ち上げ、今後の運絵について検討するべきと思う。
自然豊かな公園を子孫に継承するために、私たちは頑張らないといけないと思う。
安全、静けさ、緑のバランスを保つ公園づくりをお願いしたいです。
あと子育て世代への投資は税収増につながると思います。

都会の中の自然保護を守り続けて欲しい

運動施設を増やしてほしい。
誰でも借りられる貸しスタジオがあると嬉しい。（ここは収益を見込める）
美しい森を守ってほしい。

樹間の散策、動植物を愛で、スポーツに興に美術などを鑑賞し、カフェで休息する。どこかの名園のような堅苦しさのない安らぎがあ
り、止まり木のような公園。
つくば市民自慢の公園にしましょう。
私個人的には遠来の友が来訪したら共に公園を散策します。四季を体感できる楽園です。フリーマーケットなんかも催されるといいで
すね。

・この自然環境素晴らしいので将来も維持していってほしい。このような素晴らしい公園は壊されたくない。
・運営はいろいろと意見を反映していけば良い。（この環境を守ることが前提の提案なら可）

散歩の場として非常に満足している。残してほしい。

沼の整池というか、数年に1度でも葦の木を伐採してほしい。
周囲を散策していると年々はびこって沼が狭くなってきたように思う。亀も数が増えてきて大きくなりすぎ！
建築物は80年の使用年数として後40年。40年後を考えると淋しくなります。私は７０代です。今の若い方々、維持は大変だと思いま
すがよろしくお願いします。

桜の木を増やして欲しい
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ゆったりとした洞峰公園を維持したいです。先日フラワーパークを久しぶりに訪れましたが最近の流行にあやかろうとした感じが伝
わってきて残念な思いをしました。とにかく作られた感じがしてひしひしと蔓延しておりました。自然豊かな洞峰公園であって欲しい
です。

弁当やアイスクリーム、かき氷等のキッチンカーをほぼ毎日許可してここからの収益も維持費に回す。ワークショップを増やす

洞峰公園は県民・市民の誇りである。
公園通り（パークアベニュー）添いの公園群はつくば市の宝である。

これからも先人の意志を受け継ぎ、茨城県つくば市を代表する総合公園としての保全維持管理を期待しています。
・洞峰単体で考えるのではなく、つくば市全体、都市、農村、自然環境を一体として有機的な連携がとれる美しい地域づくりを目指して、計画と運営
ができる体制づくりを望みます。もちろん、運営費用（維持管理費という消極的なとらえ方ではなく）の捻出に知恵をしぼりながら。
・つくば市内には都市公園について研究している方もいらっしゃると思います。研究者（専門家）、先進国の都市公園に詳しい方など将来性のある意
見を取り入れて公園運営をやっていただきたい。
今后もがんばってください・
他人事ですが、良い方向に進むことを願うばかりです。
あらゆる大木の繁る公園、整備された通路・広場・施設などすばらしい。いつでも使用（気持ちよく）できるように…（現在のままで
よい）維持して欲しい。つくば市の公園、遊歩道などすべてがこの市の自慢です。
利用料の値上げについては、まず駐車場から始めてほしい。駐車カードはサービスしすぎ。1万円→13000円分利用できるのはサービス過剰。記念館
のカフェのテナント料値上げ、ちゃんと客席フロアーの利用料をとるべき。
フィールドハウスの会議室はデッドスペースになっているので弁当屋やソフトクリーム販売店を入れてテナント料を取れば良いと思う。管理棟入り口
にも以前のようにコンビニのような店舗を入れ家賃収入を上げる。
樹木はボランティアに寄るモニタリングをして害虫による食害を早期に発見し木を切らないで済む対策をしたほうが良い。又、見つけた人が通報でき
るシステムの構築。市民が参加してしと一緒に公園管理ができるようにして欲しい。
私はつくば市全体のことを考えて余計なことを書いたかもしれませんが、友達がつくば市は良い所だと思って移動してきましたら税金が高いので元に
戻ってしまった人が何名かおりました。それも最近ではなくてずっとまえのことでした。それが今度は洞峰公園の問題、高エネルギーの方の敷地の借
金が多額かかっております。そこに洞峰公園の管理を合わせると我々にかかってくる税金は、と思うと簡単ではないと思います。私たち年配の考えと
ずれもあると思いますが、若い人達もいずれ年配になると一番先は税金のことだと思います。結果は税金がこれ以上多額にならないことを望んでおり
ます。いずれ借金は子どもにかかってきます。真剣に考えなくてはなりません。
考え中です

つくば市の管理下に入って使い勝手が悪くならないように運営して欲しい。
赤塚公園も同じようにつくば市の管理下に入ると考えられるが、今の素晴らしい環境を壊さないように最大の努力をしてほしい。

管理、維持は大変だろうが、不都合なことが起きた場合なども想定し検討、話し合い（規則作り）が必要。

樹木の間引き・樹木の高さを低くする
手入れが少なくなります。それによって維持が少なくなる
MTBコース、スケートボードコースを作って他の場所は禁止にしてほしい。
ロッカーにい金を入れないで使用できないようにしてほしい
研究学園都市とし、研究施設、商業施設、住宅地域、交通機関、学校、病院等がバランスよく配置され、ここ地区よく共存共栄する都
市として維持されることが大切と考えます。過密都市にならないことが市民生活の安全に必須だと思います。

つくば市民にとって格好の憩いの場であることを維持して欲しい。そのために利用料金の一部値上げはやむを得ない。

特にありません。いまのままの公園がずっと続きますようにと思っています。唯ひとつ！沼の水かなり汚れているように思えます。鳥
たちの為にも水をきれいにする事ができたら…といつも思っています。
公園の維持管理費が大きな問題であるので、全市民が納得できるよう解決策を議会中心に話し合ってもらいたい。
今回の無償譲渡についても、一部市民団体の抗議により問題化され、それに市政の一部がのっかって押し進められ決定されたというような印象をもっ
ている。もっとしっかり議会で検討し、市民の声を反映して欲しかった。
アンケートでやっているというかもしれないが、それは一手段であり議会で賛否を論じて欲しかった。
基本的に現状維持して欲しい。管理費の削減（ネガティブ思考）ではなく、収入の増加（ポジティブ思考）を考えていく。魅力的なイ
ベントを有料でできないか。たとえば野外コンサートやドローン大会など。各種お祭りやスポーツ大会も広場やプールで、体育館で開
催できないだろうか。

整理して小さなこじゃれたお店又はテントを作る
若い人々に借しうるおってもらう
週末でも良いと思う テントを貼って売る行為

・不審者が入ってくるような公園にはしたくないです。
・東京アスレチッククラブが入ってから華やかになったと思います。
・現状が維持できる様な修善をしていってほしいです。

現状維持で問題なし
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これからも利用しやすく、大人にも子どもにも豊富なスポーツや学習機械を提供していただき、いこいの場になってほしいと思います。近隣住民から
反対の意見があるならば、どこにお住いの方なのか、明らかにした上でその意見を採用していただきたいと思います。
ぼろぼろなまま施設を維持管理するのではなく、様々な新しい用途にも対応できる施設に更新していく必要もあります。このエリアには、最新の公共
スポーツ施設、あまりありませんよね。教育機会、心身の健康維持、環境との調和は大変大切なことです。洞峰公園はつくば市民だけが主に利用して
いる施設でもないように思いますし、（この辺りはアンケートの結果等みたいです）そこをよくふまえた運営をお願いしたいと思います。

周辺の住宅地からかなり隔離された立地にあるので、これを生かした変革があっても良いのではないでしょうか。

古い建物なので、施設の維持管理はかなり費用がかかると思うので、更新してもらいたい。

昼間に学校授業に使わせるのも賛成

将来的に県で管理することを希望します。費用対効果の観点から市で管理すべきではない。住民投票により、広く意見を聞くべき

グランピング施設を県主体で進めてほしい

Q4、Q11、Q12のプールを周辺学校が利用する案については賛成です。その場合には授業時間を２～３時間が取れれば、往復の移動時
間に見合うと思います。
収支が合わない状態での維持は、将来不可能で売却されたら、購入者の自由になってしまう。静かな公園を維持して欲しい。野球場や広場を公式戦が
できるよう手入れをしプロ野球やサッカーの試合や講習会を行う。市のグランドよりネット予約できるようにする。市内居住者割や体育館の利用を安
くし、樹木の伐採。元オリンピック出場者の水泳教室や体育館、テニスetcの教室開催。直接は関係ないかもしれませんが、つくば市のふるさと納税
にも全力で力をいれて収入を得たり、ネット（ユーチューブetc）での配信での収入を全国から得るやり方を考えてください。野球少年が減少してい
る中、野球場使ってイベントをお願いしたい。
自然豊かなすばらしい公園を残す事が何よりものつくば市のざいさんだと思います。バーベキューやグランピングは他の場所でも出来ます。ですが、
あの公園はあの場所にしかありません。子供達が安全にあそべる公園をどうかこわさないで下さい。よろしくお願いします。

つくば市を象徴するものの一つとして、大切にしていきたい。

現在のままで充分と考えます。

県のままで良いと思う。これ以上市のふたんを多くして欲しくない

①自然豊かな公園
②利用範囲を広げて利用料を増やす
③災害時の避難拠点として、市民の理解を得る

・駐車場を拡充する
・野球場をつぶして、収益性のあるものを作る（ゴーカート、ジップライン、小さい車でのカフェ等）
ニューヨークのセントラルパークが市民のほこりとなっているのと同様に、洞峰公園も市民の中心にあるほこれる公園として継続して
ほしいと思っています。

問題が山積していると思うが、’’自然豊かな公園環境’’を第１に考えてほしい

スズメバチを何とかしてほしい

静かな公園、楽しく遊べる子ども達、このまま現状を残していくのは無理でしょうか。

維持管理の面で色々難しいことがあると思いますが、民間での施策などを持って維持費の維持ができるように（グランピング及び
BBQ）などと違った施策をつくば学園都市にふさわしい環境問題プロジェクトなどを作り、環境維持につとめてもらいたい。

公園はつくば市の文化の中心であると思う。公園の整備は重要と考えるが、公園周辺のレストランやお店などが増える様な施策も必要

駐車料金高い

運動施設をいろいろな人に利用してもらったらどうか（他県の人も含む）

現状、不便を感じないので。このまま利用できればと思います。

”公園の存在意義”について考えれば良いのではないでしょうか？
市が県と連携して、もの事を進めて行こうとする姿が見えない。公園などをどう整備して行くか等の将来構想はできているのでしょうか。公園の維持
管理費用をどうしようかだけでなく、他県からも集客ができるようなイベント会場や公式の競技会場等、更に市を繁栄させ、県も繁栄、認知向上さ
れ、その中で公園の維持管理費を生みだすような事を中・長期的に計画し、実行していくべきではないでしょうか。施設の耐用年数の長寿命化や部分
修繕（全て悪い訳ではない。）は、決して、維持管理費の減少や利用者の増加につながらないのではないか。
夫婦でほとんど毎日のように洞峰公園を利用しています。赤塚公園から洞峰公園へ行き、アンツーカーの路をぐるっと一周して合計４ｋｍ近くの園路
を四季折々の景色、小鳥の声を楽しく歩いています。特に赤塚⇔洞峰間の園路は両側の事務所の樹木も管理されており、公園の樹木と合わさって見事
な自然観が保持されたWalking道になり満足しています。今年の猛暑にも耐えて楽しく歩けました。路で行き交う様々な人達もほぼ同様な意見です。
今後も自然を大切に守って戴きたくお願いします。今回の県への対応は素晴らしかったと思っています。
数年前から気象研究所側に管理業者の方が落ち葉を積んで溜めていました。今や土になって、土盛りしたようになりました。腐葉土となるので、利用
されればいいと思いますが、今のままでは少し死角が出来て、気になっている。この様に小さな事でも現状維持を続けるために、市民の目、意見を届
ける窓口を設置してもらえると職員の負担軽減につながるかも知れません。
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スポーツ施設等あれば良いと思う反面、建物内で行うには補修して使うという限界があるので、その時（いよいよ）は建て替えはせず公園だけテニス
コート、子供用の遊具があるだけでも良いと思う。竹園等の公園のように催し物の開催とかに使っても良いのでは、学校の行事の提供又はフリーマー
ケット等で利用とか
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